

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

DIRECTOR: PABLO MARTIN CANTALEJO
Edita "El Adelantado de Segovia, S. L." ● S. Agustín, 7. Tl. 414696-97-98 ● Depósito legal: SG. 7-1958 ● Precio 15 pts. ●

Diario de la tarde fundado en 1901 por D. Rufino Cano de Rueda

LUNES 14 DE MAYO DE 1979
AÑO LXXIX.— NUMERO 24.058

INVITADO POR EL REY

El Presidente de Rumania, Ceaucescu, visitará España los próximos días 21 al 25

Madrid, 14.—El Presidente de la República Socialista de Rumania, Nicolae Ceaucescu, visitará oficialmente España, durante los días 21 al 25 del presente mes, según un comunicado oficial difundido hoy por la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Socialista de Rumania, Nicolae Ceaucescu, realizará una visita oficial a España, en compañía de su esposa, Elena Ceaucescu, durante los días 21 al 25 del mes en curso».

Durante la estancia del Presidente rumano en nuestro país se firmará un acuerdo cultural y otro de

cooperación aérea entre los Gobiernos de España y Rumania.

Nicolae Ceaucescu es el primer jefe de Estado de un país socialista del Este europeo que visita oficialmente España. Por el momento, se desconocen los detalles protocolarios de esta visita. Efe.

ITALIA

El profesor Negri, acusado de mantener contactos con ETA

Roma, 14.— Los jueces han acusado al profesor Antonio Negri de haber establecido relaciones con organizaciones terroristas extranjeras, como el IRA, la ETA, los Fedayin y otras minorías recientemente aparecidas.

Antonio Negri, catedrático de Derecho Político en la Universidad de Padua, considerado el

ideólogo del movimiento ultrazquierdista Autonomía Operaria y ahora en prisión, acusado de tomado parte directa en el secuestro de Aldo Moro, ex-presidente de la Democracia Cristiana italiana, fue sometido a un nuevo interrogatorio.

Los jueces acudieron a la celda de aislamiento donde se encuentra Negri, en la cárcel romana de Rebbibia, y le pidieron una explicación sobre una serie de documentos hallados en su domicilio.

Los jueces también pidieron a Negri una explicación sobre las siglas misteriosas a las que hace alusión en una serie de escritos tarajuidos a él, y que fueron descubiertos por la Policía en apartamentos de las Brigadas Rojas y de PPrima Línea.

Antonio Negri se negó a responder al interrogatorio diciendo que "es un montaje".—Efe.

El comunicado dice así: «Por invitación de Su Majestad el Rey de España, el Presidente de la República

CONESA SIGUE GRAVE

Madrid, 14.—Continúa el estado de gravedad del comisario general de Información de la Policía, don Roberto Conesa Escudero, que sufrió un infarto de miocardio el pasado jueves 10, se ha informado en la clínica de Puerta de Hierro

MEJORA RODRIGUEZ ROMAN

Por otra parte, evoluciona favorablemente el estado de salud del ex director general de Seguridad don Emilio Rodrí-

guez Román, herido a balazos en atentado el lunes siete del corriente, conforme se ha indicado en la residencia sanitaria Francisco Franco.—Efe.



MADRID, EN FIESTAS

«Que la política no dificulte esa voluntad nuestra: hacer un Madrid mejor», dijo el presidente de la Real Academia Española y pregonero de las fiestas de San Isidro, Dámaso Alonso, desde el balcón de la Casa de la Panadería, acompañado del alcalde de Madrid y señora. Los gigantes y cabezudos pusieron la nota de tradición festiva en la plaza Mayor.

Experimento escolar

17 heridos por una explosión química en una escuela en Japón

Tokio, 14.—Una explosión química registrada durante un experimento para simular una erupción volcánica en el Campus de una escuela de segunda enseñanza causó ayer heridas a 17 estudiantes, informa la policía. Los alumnos estaban realizando los experimentos como parte de un festival escolar.—Efe-Upi.

Moquetas
estampadas
Herederero

SEGOVIA MUJER MUERTA
EN ESPECTACULAR ACCIDENTE DE TRAFICO EN LA
CALLE DE JOSE ZORRILLA

(En página 3)

LOS TAXISTAS, EN HUELGA
(En página 5)

¿GIBRALTAR, A CAMBIO DEL INGRESO EN LA OTAN?

Madrid, 14.— La incorporación de España en la OTAN podría producirse «hacia 1981», pero sólo después de que Madrid hubiera recibido seguridades formales de los Estados Unidos y, sobre todo, de influyentes miembros europeos de la Alianza sobre su eventual ingreso en la Comunidad Económica Europea, escribe el semanario que sólo se vende por suscripción «Actualidad Política», después de pulsar fuentes bien informadas.

Aparentemente, Madrid ha decidido no vincular cronológicamente su ingreso en la CEE con la entrada de la OTAN, porque, según una tesis americana, «son dos calendarios distintos y dos problemas igualmente distintos». Hasta ahora era un valor entendido que España «vendería» su entrada en la OTAN, que los Estados Unidos desean firmemente, sobre la base de obtener su ingreso en el Mercado Común Europeo y de obtener alguna clase de satisfacción en la cuestión de Gibraltar, informa el semanario.

Las fuentes informantes dijeron a «Actualidad Política» que Londres ha hecho saber en Washington su voluntad de «reexaminar» el estatuto de Gibraltar a la luz del nuevo cuadro estratégico creado con la incorporación de España a la OTAN. La fórmula más obvia sería la conversión de la base militar británica en una base de la OTAN con soberanía territorial española y garantías adecuadas en materia de preservación de «British way of life» (el modo británico de vida) para la población local.

Fátima

La mayor peregrinación conocida

Lisboa, 14.— 14 un millón de personas se concentró ayer domingo en el santuario de Fátima, distrito de Leiria, al norte de Lisboa, «en la mayor peregrinación conocida», dice el periódico lisboeta «Diario de Noticias».—Efe.

EN ESTE NUMERO

- La estabilidad del matrimonio entre católicos.—Pág. 2
- Información de deportes en Páginas 8, 9 y 10
- Sucesos.— Pág. 12
- Musical.— Pág. 13
- Matanza de niños en el Imperio Centroafricano.— Pág. 16
- Los Reyes de España, en Guinea.— Pág. 16

SOBRE LA REGION

La ciudad es hoy sede provisional del Consejo General de Castilla y León, pues se reúnen aquí los presidentes de las diputaciones de la mayor parte de las once provincias castellano-leonesas; en una rueda de prensa que está prevista para primera hora de la tarde se dará a conocer los asuntos tratados, de los que mañana el lector tendrá la información correspondiente.

Pero al hilo de esta noticia, el cronista quiere apuntar sus temores sobre el futuro de la autonomía de la región. Partiendo de la verdad de que no todas las actuales provincias quieren unirse al ente preautonómico, los resultados son adversos desde el principio. Ello es un obstáculo de cara al futuro, cuando esté configurada totalmente la ley autonómica, porque si cada provincia, o cada dos o tres, pretenden formar su propio grupito, ¿qué fuerza va a tener la región?

Claro que antes que nada —y esto lo hemos expresado en algunas otras ocasiones— lo que es necesario es «concienciar» del sentido regionalista que se pretende dar a nuestras vidas. Hoy por hoy, son muy pocas las personas que están al tanto de lo que representa la región, qué se pretende, cómo hay que lograrlo, etc.; es decir, oyen hablar, o leen, sobre Castilla y León, pero no acaban de saber de qué va la cosa. Si alguien cree que exageramos, que haga un muestreo entre sus convecinos y se convencerá de inmediato.

Por eso nos parece oportuno que antes que nada debería llevarse a cabo una amplia campaña de «promoción» de nuestro regionalismo, para que, al menos, el día de mañana nadie pueda decir que es una cosa que han preparado cinco o seis señores.

La Prensa opina

MAXIMO, EN «EL PAIS»



OCASION

En Valladolid, se vende o se traspasa en arriendo, magnífico negocio de

Saneamientos-material de fontanería y calefacción

Con Almacenes de 800 metros cuadrados, Exposición de 250 metros cuadrados, con modernas instalaciones de maquinaria, terrajas eléctricas, plegadoras de chapa, etc.

Acreditado con 23 años en Valladolid, enorme clientela de Fontaneros e Instaladores.

Mínimo a desembolsar 10.000.000 de pesetas,

Resto grandes facilidades a convenir.

Interesados llamar al teléfono 29 48 90 de Valladolid para concertar entrevista.

Los artículos publicados en esta sección no tienen por qué coincidir necesariamente con la opinión del periódico, sino que responden a los criterios de las personas que los firman.

LA ESTABILIDAD DEL MATRIMONIO ENTRE CATOLICOS (I)

Por Alfonso BALLCELS GORINA
Catedrático de Patología General de la Universidad Central de Barcelona

Hace pocos días tuve ocasión de hacer énfasis sobre el hecho de que la indisolubilidad matrimonial no es una exigencia religiosa, sino que se desprende de la ética natural, la que afecta a todos los humanos en virtud de su misma naturaleza, de la dignidad de la persona y del tipo de relaciones interpersonales, así como de la trascendencia social de todo matrimonio.

Daba por descontado que todo el mundo tenía ideas claras sobre las notas esenciales que la ética cristiana, tal como la entiende la Iglesia católica, incluye desde luego, en el matrimonio-sacramento en lo referente a permanencia y fidelidad conyugales. Al dar cuenta de que no es así, me siento obligado a continuar con esta apostilla mi intento de clarificación ante la confusión.

Necesito abordar una «cuestión previa», general, de metodología y norma, que hará después sencilla mi tarea. Para el simple fiel y cristiano, católico, el criterio en materias de fe y costumbres es claro: no se trata de emitir juicios u opiniones propias, originales sino de aprender como discípulos, a aceptar y seguir las orientaciones doctrinales de la Iglesia. Esta dispone del depósito de la Revelación y de la Tradición, y por ello el Magisterio ordinario o extraordinario, «no puede» cambiar o mutilar las verdades «reveladas» o añadir otras nuevas, sino que define, explicita, aclara, desarrolla o aplica, con legítima autoridad, las verdades religiosas o morales que ha recibido y custodia. Ni siquiera los teólogos tienen la última palabra en la interpretación de la Revelación. Como ha dicho el cardenal Hoffner, de Colonia, «el garante de la verdad de la fe es la cátedra de San Pedro, no la cátedra del profesor».

Por supuesto que el cristiano no puede inventar o imaginar, ni siquiera según su «leal saber y entender!»—y mucho menos según quisiera que fueran— lo que ha sido definido por el Magisterio eclesial, tampoco debe adoptar una pasividad o apocamiento tal que espere de la Iglesia un pormenorizada declaración, en un sentido u otro, de tantas cuestiones opinables, dejadas a la libre discusión de los hombres, ni sentirse coartado en iniciativas o ideas personales dentro de este campo. Incluso en teología, y no digamos en espiritualidad, existen variadas «escuelas» y muchos son los caminos que a Roma conducen...

Para nuestro caso —el matrimonio entre católicos— agrade o no, no es tan diáfana la expresión de la Iglesia, tan inequívoca y categórica su pos-

tura, inmutable a través de las épocas de la historia, que no caben interpretaciones subjetivas, ni dudas razonables. Insisto en que no caben interpretaciones subjetivas, ni dudas razonables. Insisto en que no voy a exponer mi propio pensamiento, sino que me limitaré a ofrecer al lector una documentación que yo mismo he tenido que aprender y aceptar, como cualquier otro fiel católico.

La certeza y seguridad vienen favorecidas por el gran número de documentos y declaraciones, tantos que la lista sería interminable e impropia de un escrito periodístico. Por ello reduciré la serie que he escogido a los que considero de mayor interés general.

Por cierto, me parece que nadie le puede extrañar que, incluso a estas alturas alguien se «escandalice» de las exigencias cristianas en el matrimonio, al fin y al cabo confirmativas de las del matrimonio natural: si los mismos apóstoles, coetáneos del Señor, saltaron con aquello de «si tal es la condición del hombre con respecto a la mujer, no trae cuenta casarse»...

Pero justamente al expresarse

con tanta sinceridad y espontaneidad, confiesan que habían entendido la hondura, el alcance de las palabras del Maestro: «...ya no son dos, sino una sola carne. Por tanto, lo que Dios unió no lo separe el hombre». Y ante el alegato farisaico sobre la excepción mosaica, el Señor aclaró que «al principio no fue así». A este principio en la historia corresponden las frases que recoge el Génesis, primer libro bíblico: «El Creador hizo varón y hembra... por esto dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá a su mujer y serán los dos una sola carne».

Es Pío XI en la «Casta conubi» quien más directamente alude al matrimonio natural para recalcar la universalidad del carácter estable del compromiso conyugal: citando a Pío VI afirma: «El matrimonio, aún en el estado de naturaleza pura y sin ningún género de dudas, muchos artes de ser elevado a la dignidad del sacramento propiamente dicho, fue instituido por Dios de tal manera, que lleva consigo un lazo perpetuo e indisoluble, y es, por tanto, imposible que lo desate ninguna ley civil».

(Concluirá)

Hasta el 23 de mayo
la
CAJA DE AHORROS
y Monte de Piedad de Segovia



entrega boletos para el Sorteo de Primavera.

- 30 vacaciones para 2 personas en Palma de Mallorca con bolsa de viaje de 10.000 pts.
- 20 televisores portátiles

SE VENDEN COSECHADORAS Y EMPACADORAS USADAS

Marca John-Deere, varios modelos; grandes facilidades de pago. Razón: Alfredo Gutiérrez Serrano. Carretera Salas kilómetro 1,400 ARANDA DE DUERO (Burgos). Teléfonos 50 27 62 y 50 27 66.



Información Local

Sucesos en la capital y provincia

Mujer muerta en un espectacular accidente de tráfico, en la calle de José Zorrilla

Otras dos personas fallecidas en la capital

Pérdidas de varios millones de pesetas en el incendio de una fábrica de maderas, en Cantalejo

En un espectacular accidente de tráfico, ocurrido ayer en la ciudad, una señora perdió la vida y varios vehículos sufrieron daños de importancia.

Según nos informa la Policía Municipal, sobre las seis y media de la tarde circulaba por la calle de José Zorrilla el "Seat" 127 matrícula M. 6546-BW, que guiaba Bernardino Hernando Núñez, de 22 años, vecino de Segovia, colisionando con el turismo que conducía Pedro de Andrés Lumbreras, cuando salía de la calle Obispo Losana.

El primer automóvil continuó su marcha, y tras chocar con el vehículo que llevaba Luis Maroto Núñez, que iba por José Zorrilla en sentido ascendente, arrolló a Esmeralda Soblechero Aparicio, de 42 años, casada, que paseaba con su esposo y uno de sus hijos; la señora sufrió tan graves heridas que falleció a poco de su ingreso en la residencia sanitaria de la Seguridad Social. Antes de quedar totalmente detenido, el turismo a que nos venimos refiriendo entró en colisión con otros dos coches, a los que, como en los casos anteriores, produjo daños de gran importancia.

INCENDIO DE GRANDES PROPORCIONES EN CANTALEJO

Los bomberos de la ciudad han tenido que salir esta mañana, sobre las cuatro, a Cantalejo, para intervenir en la extinción de un incendio que se había originado, por causas desconocidas, en una fábrica de maderas propiedad de don José María Ruiz Izpura, y en la que prestaban servicio unas catorce personas.

Las pérdidas ocasionadas se elevan a varios millones de pesetas, colaborando en las tareas

para atajar el fuego, lo que se ha logrado tras varias horas, los bomberos de Cuéllar, Cantalejo, Sepúlveda, Cabezuela y Valladolid, fuerzas de la Guardia Civil y vecinos de Cantalejo.

APARECE MUERTA EN SU DOMICILIO

Por otra parte, los bomberos acudieron ayer al número 14 de la calle Coronel Rexach, pues la vecina que ocupaba una

de las viviendas del quinto piso no respondía a las llamadas.

Una vez que los bomberos consiguieron penetrar en el interior del inmueble encontraron caída sobre el suelo de la cocina, muerta, a la inquilina doña Feliciano Díez Cobos, que vivía sola. Según parece, su fallecimiento se debió a causas naturales.

TRES ACCIDENTES DE TRAFICO EN LA PROVINCIA

El Subsector de Tráfico de la Guardia Civil nos informa de los tres accidentes de tráfico que ocurrieron ayer en carreteras de la provincia.

A las 15,45 horas, en el punto kilométrico 89,030 de la carretera nacional 603, en término de la ciudad, un turismo se salió de la calzada; no hubo que lamentar ninguna desgracia personal, pero el vehículo quedó con daños de importancia.

En la misma carretera, en el kilómetro 88,950, se produjo otro accidente a las siete de la tarde, al colisionar dos vehículos; tampoco en este caso hubo herido, si bien ambos automóviles sufrieron daños de consideración.

Finalmente, a las diez y media de la noche, en el kilómetro 88,200 de la carretera nacional 501, en término de Villacastón, un turismo arrolló a una res vacuna, que resultó muerta; el conductor del vehículo sufrió heridas leves y el vehículo grandes desperfectos.

UN HOMBRE PONE FIN A SU VIDA

Sobre las diez de esta mañana ha sido encontrado en su domicilio, concretamente en el garaje situado en la planta baja, en la calle Doctor Hernando número 1, el cuerpo sin vida de don Eloy Alvaro de Pablo, de setenta y cinco años de edad, casado y jubilado. Al parecer el referido señor había convivido a primeras horas de la mañana con sus familiares normalmente y al quedarse solo en el garaje decidió acabar con su vida, según se ha podido conocer.

Se da la circunstancia de que recientemente había fallecido un hermano del infortunado.

En el lugar del suceso se presentaron inspectores de la Policía Judicial, y el médico forense, así como el juez de Instrucción, que ordenó el levantamiento del cadáver.

MUY ANIMADA LA CUESTACION DEL «DÍA DEL SUBNORMAL»



Finalizaron ayer los diversos actos que se habían venido celebrando con motivo del «Día del Subnormal», precedidos de las dos conferencias que pronunciaron los doctores don Angel Luis Alvaro y don Juan Pérez Marín, que aparecen en dos de las fotografías que publicamos.

Ayer domingo, grupos de señoras y señoritas postularon por las calles de la ciudad recogiendo donativos para las obras asistenciales de «Apadefim»; según las primeras estimaciones, parece ser que la recaudación obtenida ha sido muy importante.—(Fotos Antonio).

Empresa de ámbito Nacional, dedicada a la fabricación de filtros y accesorios de piscinas, así como maquinaria para tratamientos de aguas, necesita

Concesionarios - Distribuidores

Para SEGOVIA y su provincia

Interesados, enviar urgentemente «Curriculum Vitae» a SISTEMAS ZORI, S. A. Avda. Mediterráneo, número 12. Madrid-7.

Esta tarde, corte de agua en la carretera de Boceguillas

Nota de la Alcaldía.— Por causa de reparaciones a realizar en la tubería general de la red de agua potable en la carretera de Boceguillas, a partir de la confluencia en ésta de la de Trescasas, el servicio de suministro quedará cortado hoy lunes, día 14, desde las 3,30 hasta las 8,30 de la tarde, afectando la interrupción al aludido tramo de carretera con el sentido direccional citado y a sus zonas adyacentes.

Lo que se hace público para conocimiento del vecindario afectado.

Segovia, 14 de mayo de 1979. El alcalde, José Antonio López Arranz.

Hormigón preparado



SANTA TERESA

La Lastrilla, Tel. 414855

F E S

LISTAS DE EVALUACION GLOBAL

A partir de mañana, día 15, y hasta el próximo día 21, estarán expuestas en la Federación Empresarial Segoviana, c/ Domingo de Soto, 3-1.º, las listas provisionales de los contribuyentes sometidos al pago del impuesto industrial cuota de beneficios —régimen de Evaluación Global relativos al ejercicio 1978—, con objeto de que los interesados puedan formular las reclamaciones que estimasen oportunas.

A finales de mes, y también en la FES se realizarán las elecciones de Comisionados, según calendario que se anunciará oportunamente.



EL CAMPO

Medidas complementarias al nuevo cuadro de precios agrícolas

Como en su momento informamos, al aprobarse los nuevos precios agrarios se establecieron las medidas complementarias particulares para cada producto regulado, que son de gran importancia, pues inciden muy directamente en la elevación de la renta campesina sin incidir en la sensibilidad del índice de precios al consumo.

Pasamos a transcribir las aprobadas para aquellos productos que tienen incidencia en la producción agraria de nuestra provincia:

TRIGO

Actualización del catálogo de semillas y difusión de las variedades adecuadas para la siembra en las distintas zonas.

Establecer los mecanismos necesarios para que el agricultor pueda conocer la calidad harinera de su producción de trigo.

Constitución de Comisiones Provinciales con la finalidad de colaboración con el S. E. N. P. A.

Aplicar con rigor la cartilla Cerealista.

Estudio de ordenación de cultivos de las zonas en que exista el monocultivo.

Reducción de la banda de precios, especialmente entre los tipos III y IV.

Concesiones por el S. E. N. P. A. con cargo a subvenciones cerealistas, de ayudas para la movilización extraordinaria de trigo de zonas excedentarias a deficitarias.

Suspensión de las ayudas al trigo de regadío.

CEBADA:

Concesión por parte del S. E. N. P. A. de subvenciones y créditos para la construcción de almacenes prioritariamente cooperativas o sociedades Agrarias de Transformación.

Vigilancia de los precios de entrada del maíz durante los meses de junio, julio y agosto.

Mejora y mantenimiento del sistema de depósitos reversibles a los agricultores.

El I. N. I. A. elaborará un programa de investigaciones a fin de potenciar el uso de la cebada en la formulación de piensos compuestos.

El F. O. R. P. P. A. establecerá mecanismos eficaces para la protección del precio del agricultor a la vista de los precios del mercado.

LEGUMINOSAS—PIENSO:

La Comisión I. N. I. A.—S.E.N.P.A. creada para el desarrollo del programa necesario para la implantación de variedades adecuadas a la recolección mecánica hará extensivo el mismo al tratamiento de las nuevas plagas aparecidas en este cultivo.

GIRASOL:

El S. E. N. P. A. establecerá un servicio de arbitraje opcional y no obligatorio que avale el cumplimiento por parte de las extractoras de las condiciones fijadas en el decreto de campaña y de forma concreta a la recepción del grano.

Revisar la tipificación de contratos entre los agricultores y la industria-extractora.

Control de precios de semillas a través de la Dirección General de la Producción Agraria (Instituto Nacional de Semillas y Plantas de Vivero).

Correlación entre precios de aceite de oliva y de se-

millas.

Fomentar la expansión del cultivo en el Duero.
Fomento de secaderos en zonas húmedas.

REMOLACHA:

Constitución de una mesa de trabajo para elaborar un plan a largo plazo con vista a las modificaciones de campaña y estudio de cara a la entrada de España en la C. E. E. Tal estudio tomará en consideración la posibilidad de eliminación de excedentes de azúcar en dicho período.

Aprobación del decreto regulador de campaña en el mes de agosto.

Revisión de reglamento de recepción y análisis.

Ayudas a las investigaciones que permitan la transformación directa de remolacha en alcohol, al objeto de aliviar los excedentes existentes.

Promoción de consumo de los subproductos con destino a la ganadería (pulpa de remolacha, melazas, etc.)
Subvención de 350 pesetas/Tm. a los agricultores con una producción no superior a las 200 Tm.

Anticipos a las explotaciones familiares con menos de cinco Has. de cultivo, de hasta 35.000 pesetas/Ha.

Las primeras al transporte para la presente campaña se establecen en 300 pesetas/Tm. como media.

Investigación y persecución de los posibles fraudes realizados a través de contratos dobles.

Entre las medidas complementarias de carácter general destacan los siguientes puntos:

a) Necesidad de atender a las producciones hortofrutícolas (cebolla, tomate, patata...) y ovino de cara a la integración en la C. E. E.

b) Atención especial a la Seguridad Social Agraria.

c) Necesidad de un cambio en la política de financiación para el sector agrario, transformando la actual legislación y consiguiendo dinero barato para el sector si se pretende que la actual política en esta línea, no quede solamente sobre el papel.

Iglesia en Segovia

Reunión de obispos de Castilla

Durante los días 14, 15 y 16 de mayo se celebró en Villargarcía de Campos un importante encuentro de la Iglesia en Castilla. En él se dio cita los obispos, vicarios generales, responsables diocesanos, pastoral y representantes del movimiento comunitario de Iglesias de Avila, Palencia, Salamanca, SEGOVIA, Valladolid, Ciudad Rodrigo, Zamora y Soria.

El objetivo de este encuentro es triple. En primer lugar, crear conciencia, formular y llevar a cabo lo que se está haciendo pastoralmente en la región del Duero a nivel de las delegaciones diocesanas.

Como segundo objetivo, cubrir las líneas convergentes de las claves de trabajo, las puestas de futuro que se están dando desde las diversas delegaciones y delegaciones a la Comisión Pastoral de Castilla. En tercer lugar, concretar planes comunes de actuación para la región del Duero.



EL SEÑOR

Don Agustín Sanz Gilsanz

HA FALLECIDO EN MADRID HOY DIA 14 DE MAYO DE 1979

A los 87 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

SU DESCONSOLADOS HIJOS FELISA, FRANCISCO, ANA MARIA, AGUSTÍN, MARIA PILAR Y MARIA DE LOS ANGELES SANZ CUBO; HIJOS POLITICOS EMILIA AREVALO, RAFAEL DEL REAL, MARIA DE LOS ANGELES ARRIBAS, JOSE LUIS TRAVESI Y FIDEL DEL BARRIO; NIETOS, SOBRINOS Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán la asistencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se oficiará mañana, día 15, a la una de la tarde, en la iglesia parroquial de Fuentepelayo, y a la conducción del cadáver que tendrá lugar acto seguido, al cementerio de dicho pueblo.

ACCESORIOS LA UNIÓN

INSTALE FUNDAS

Avda. Fernández Ladreda, 16
Teléfonos 412611 y 413363
SEGOVIA

y el interior de su turismo
cambiará de aspecto
Gran surtido



Información Local

Los taxistas se encuentran en huelga



Arriba, la parada del Azoguejo, sin un solo taxi; abajo, los vehículos estacionados junto a «Magullo», lugar de la asamblea permanente de los taxistas.—(Fotos Aurelio M.)

Cumpliendo un acuerdo adoptado recientemente y secundando la llamada hecha por la Unión Nacional de Autopatronos del Taxi, los taxistas segovianos se encuentran hoy en huelga, por lo que no han acudido a las paradas que habitualmente vienen ocupando.

La huelga ha sido convocada por la U.N.A.T., recientemente constituida y adscrita a la C.E.O.E., en contra de la reglamentación nacional del sector.

Los taxistas segovianos se han concentrado a primera hora de la mañana en «Magullo», para celebrar una asamblea permanente, sin atender ningún servicio, excepto los que se consideran de extrema necesidad.

EDICTO

DON JOSE-JAIME CID, Juez de Primera Instancia de la Villa de Cuéllar y su Partido.

POR EL PRESENTE HAGÓ SABER: Que en este Juzgado y Secretaría del que refrenda, se tramita expediente de dominio, a instancia del procurador don Juan-Ramón Manzanares Velasco, en nombre y representación de don JOSE LUIS CARBALLO LOPEZ, vecino de Basauri (Vizcaya) y de don PABLO HERRANZ GARCIA, vecino de Madrid, sobre inmatriculación en el Registro de la Propiedad de Cuéllar de la siguiente finca:

«Casa en la calle Real, señalada con el número 11, hoy calle Franco número 13, con varias dependencias y corral. Tiene una superficie aproximada de 330 metros cuadrados cubiertos, y 120 metros cuadrados descubiertos. Linda: por la derecha entrando con la Juan Moreno, por la izquierda, con la de Rosina Acebes Vela; y por la espalda, donde tiene la entrada, accesoria con vía pública y corral de la casa de Isidoro Cubero.»

Llamándose por medio del presente, a los que se crean con igual o mejor derecho para que, en el término de diez días, puedan comparecer ante este Juzgado a alegar lo que a su derecho convenga, bajo los apercibimientos de Ley.

Dado en la Villa de Cuéllar, a dieciocho de abril de mil novecientos setenta y nueve.

el cine

«EL ABISMO DE LOS SENTIDOS», DE NOBORU TANAKA

Nacionalidad, japonesa. Título original: «Abe Sada». Director, Noboru Tanaka. Guión, Akio Idi. Intérpretes: Junko Miyashita e Hideaki Ezumi.

Esta película es típicamente oriental. Se trata de una nueva versión de «El imperio de los sentidos», una buena realización de Nagisa Oshima, que aún no hemos visto en nuestras pantallas.

«Abe Sada» nos cuenta la historia de una muchacha, con una gran capacidad de disfrute sexual, una chica de buena familia pero que acaba como geisha. Se encuentra con un hombre parecido a ella que abandona a su familia para vivir con ella. La muerte, aceptada por los dos, es la solución del caso.

Esa es la historia, de esa pareja solitaria, mientras Japón y China tienen una de sus clásicas guerras, la de los años treinta, que aparece en algunas escenas que van marcando la crueldad de los tiempos, parecida a la violencia que llegan a vivir los protagonistas.

A este filme, puesto con el signo de «S», le falta verdadera calidad. La hay en el tema, pero no en su realización, que aparece pobre y desvaída a lo largo de toda la narración.

R. B.

Música Mañana, concierto de una orquesta japonesa

Organizado por la Sociedad Filarmónica de Segovia, en colaboración con la Escuela Universitaria del Profesorado de E.G.B. mañana martes, a las ocho de la tarde, en el citado centro, se celebrará el concierto de una prestigiosa orquesta de cuerda japonesa.

Se trata de la Nirobi Guitar Ensemble (The Wings), que recientemente ha ofrecido otros conciertos, siempre con gran éxito, en Madrid y provincias próximas.

Delegación municipal de Educación

En la relación publicada el sábado sobre la distribución de concejales para las distintas comisiones, representaciones y delegaciones, en lo que se refiere a la Delegación de Cultura fue omitido, involuntariamente el nombre del encargado de la misma. Se trata de don Javier Gómez Darmendrail.

Expresión de gratitud

La familia de don Andrés Durán Gil (q.e.p.d.), ante la imposibilidad de hacerlo personalmente como hubiera sido su deseo, testimonia por este medio su gratitud a cuantas personas les manifestaron su sentimiento y asistieron al sepelio y cultos celebrados por el eterno descanso del alma del finado.



Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos S.A.

CONCURSO-PUBLICO

«NUEVA SUBSIDIARIA DE SEGOVIA - BLOQUE B: TANQUES»

El Pliego de Condiciones de este Concurso cuyo cumplimiento será ineludiblemente exigido y demás documentación sobre el mismo, podrá examinarse en el domicilio social de esta Compañía - Departamento de Obras y Construcciones (planta octava), calle Capitán Haya, núm. 41. MADRID-20.

Las proposiciones se presentarán en CAMPSA en el domicilio indicado, dentro del Plazo de Admisión, que expirará el día 19 de junio de 1979 a las 10 horas.

La apertura de pliegos tendrá lugar el día 19-6-79 a las 12,30 horas.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario del presente Concurso.

Fianza Provisional: 1.900.000 pesetas.

Madrid, 8 de mayo de 1979.

EL CONSEJERO-SECRETARIO GENERAL,

TRACTORES INTERNATIONAL

Potencia de 40 a 300 HP. - simple y doble tracción

J. Horcajo, S. A. Ctra. Soria Plasencia (frente Magullo)



Información Local

Los presidentes de Diputaciones de la región castellano-leonesa, en Segovia

Hoy han celebrado una reunión en nuestra capital, en el palacio provincial, según ya anunciamos, los presidentes de las diputaciones provinciales de la región castellano-leonesa, convocados por el consejero de Interior y Administración Local, Modesto Fraile Pujade. A la reunión asiste el presidente del Consejo Regional de Castilla-León, Juan Manuel Reol Tejada. Se ha invitado también a los presidentes de las diputaciones de Logroño, León y Santander; ninguno de ellos ha acudido, justificando por escrito su ausencia los dos últimos.

La reunión se inició a mediodía, y se ha prolongado hasta entrada la tarde, por lo que nos resulta imposible anticipar una información sobre lo tratado en ella, aunque se sabe que se han estudiado problemas relativos a la expansión industrial y a la economía en la región, a la Seguridad Social, a las autonomías, etc.



Notas de la Enseñanza

ESCRITO DEL S.T.E. SOBRE LA GRATUIDAD

La Secretaría Permanente del Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza (S.T.E.) ha dirigido a las asociaciones de padres de alumnos un escrito del que nos remite una copia para su publicación. Dice así:

"Muy señores nuestros: Este Sindicato ante la proximidad de la matrícula en los centros de E.G.B. quiere advertir a los padres que al ser la enseñanza en este nivel totalmente gratuita no tienen

por qué aportar cantidad alguna bajo ningún concepto.

Somos conscientes de que las dotaciones económicas son insuficientes, no obstante consideramos que no es forma de solucionarlas con aportaciones voluntarias por parte de los padres a modo de limosna ya que así se perpetua la situación de abandono que sufren los centros por parte del Ministerio.

La única forma de solucionarlo de una vez por todas no es poniendo parches a las insuficiencias de la Administración sino exigiendo de ésta que dote a los centros con un presupuesto suficiente para atender todas las necesidades.

Aprovechamos para reiterarles nuestro ofrecimiento y colaboración en todo en cuando redunde en beneficio de la enseñanza.

Cambio de modificación de la zona urbana de Riaza

Ayuntamiento de la Villa de Riaza.— El pleno del Ayuntamiento en sesión del 28 de febrero acordó aprobar inicialmente el cambio de modificación de la zona urbana definida por las normas subsidiarias y complementarias de planeamiento de la parcela sita en el SE de Riaza, encuadrada entre El Raserillo al Oeste y la Bajada de El Cubillo al Norte, El Cubillo al Este y el Camino de la Charca al Sur, expediente que se somete a información pública durante un mes, conforme a lo determinado en el artículo 41 de la Ley del Suelo.

Al propio tiempo se abre el trámite de información pública que viene determinado por el artículo 128 del Reglamento de Planeamiento, para el desarrollo y aplicación de la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana.

Riaza, a 10 de mayo de 1979. El alcalde, Jesús Ramos Martín.



CARTELERA de ESPECTACULOS

CERVANTES.—Hoy 7,30 y 10,30, estreno: EL FUROR DEL DRAGON, la película de Bruce Lee más violenta antes de su muerte. 18 años y mayores de 14 acompañados. Mañana último día.

VICTORIA.—Hoy 7,30 y 10,30, estreno: PECADO SIN FAMILIA. Comedia erótica italiana autorizada para mayores de 18 años. Mañana último día de esta película.

SIRENAS.—Mañana martes estreno en único día: CORRUPCION DE UNA FAMILIA, dirigida por Harold Prince. Con Angela Lansbury.

J	V	S	D
1	2	3	
7	8	9	10
14	15	16	17

agenda

MARTES 15 DE MAYO

Van 135 días de 1979; faltan 230.

Sol: De 5,59 a 20,23.
Santoral: Santos Isidro Labrador, Torcuato, Cecilio e Indalecio.

Pensamiento: "Con el amor no se juega. Hay muchos que empiezan por broma y terminan quemándose".

(Dossi)

Farmacias de guardia PARA HOY

De 9.30 a 11 noche:

Plaza de Franco, 13.
Muerte y Vida, 2.

De 11 noche a 9.30:

Muerte y Vida, 2.

El tiempo en Segovia

En la tarde de ayer:

Presión: 681,3.
Viento del N.
Temperatura máxima: 26,6.

En la mañana de hoy:

Presión: 681,7.
Viento del O.
Temperatura mínima: 11,4.
A las dos de la tarde: 25,8.

EMPRESA DE RECIENTE CREACION

FABRICANDO ESPEJOS Y ACCESORIOS DE CUARTO DE BAÑO EN VIDRIO
Precisa cubrir una plaza de

REPRESENTANTE

para la provincia de SEGOVIA.

En gestión de ventas a Almacenistas y Distribuidores.

Ofrecemos interesante tipo de comisión sobre ventas.

Necesitamos un hombre joven, con deseos de superación y sana ambición. Nos es imprescindible el conocimiento del mercado.

Dirijirse por escrito con amplio historial profesional y relación total de representaciones actuales a: Publicidad Lanza, Ref. 12.905. Apartado de Correos 716. Valencia-2.



Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos S.A.

CONCURSO-PUBLICO

«NUEVA SUBSIDIARIA DE SEGOVIA - BLOQUE A: OBRA CIVIL»

El Pliego de Condiciones de este Concurso cuyo cumplimiento será ineludiblemente exigido y demás documentación sobre el mismo, podrá examinarse en el domicilio social de esta Compañía - Departamento de Obras y Construcciones (planta octava), calle Capitán Haya, núm. 41. MADRID-20.

Las proposiciones se presentarán en CAMPASA en el domicilio indicado, dentro del Plazo de Admisión, que expirará el día 19 de junio de 1979 a las 10 horas.

La apertura de pliegos tendrá lugar el día 19-6-79 a las 13 horas.

Fianza Provisional: 5.900.000 pesetas.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario del presente Concurso.

Madrid, 8 de mayo de 1979.

EL CONSEJERO-SECRETARIO GENERAL,

**!No más problemas con su cabello!
ahora REGENERADOR CAPILAR**



S y G 38

y también CHAMPU "S y G 38" en su gama para cabellos grasos; normales y secos, complemento del Regenerador.

- Eficaz
- Cómodo
- Activo
- Económico
- Fortalece
- Regenera
- Evita la caída del cabello
- Elimina la caspa y seborrea

Laboratorios FORTKAN, S.A.

Alcalá, 204 - Teléfono 2557602 - MADRID-28

Envíenme, contra reembolso,frascos de Regenerador Capilar S y G 38 al precio de 500 Pts. frasco.
Envíenme, contra reembolso,tubos de Champu graso, normal, seco (pese lo que no proceda), al precio de 125 Pts. tubo.

D. _____
Calle _____
Localidad _____
Provincia _____ Telf: _____

Si desea más información, no dude en llamarnos por teléfono o escribir a LABORATORIOS FORTKAN, S.A. c/ Alcalá - 204 - MADRID-28, desde donde será atendido ampliamente.

PARA DEMOSTRAR SU INTELIGENCIA

ROBO OCHO MILLONES DEL BANCO DONDE TRABAJABA COMO BOTONES

Sevilla, 14.—Eduardo Gutiérrez García, de 18 años de edad, ha sido detenido como presunto autor de un delito de robo tras haberse aoderado de más de ocho millones y medio de pesetas que sacó de la caja fuerte del Banco en que trabajaba.

El pasado día 10 Laureano Pérez Cuadrí, de 56 años, como director de la sucursal del Banco de Andalucía en la Ronda de Capuchinos, de esta ciudad, presentó una denuncia según la cual una persona desconocida hasta esos momentos se había apoderado de una cantidad superior a los ocho millones de pesetas.

Iniciadas las correspondientes investigaciones, se llegó a la conclusión de que el autor del robo era Eduardo Gutiérrez, botones del citado establecimiento bancario.

Según ha sabido «Efe» en fuentes policiales, el joven botones ha explicado muy sencillamente el porqué de su acción: no tenía ánimo de lucro; trataba, según sus propias palabras, de demostrar que está capacitado para funciones más altas que las que su categoría laboral le permite.—Efe.

Reestructuración de mandos en la Policía

Madrid, 14.— José Sainz González será nombrado director general de la policía posiblemente en el próximo Consejo de Ministros, según informan a Efe fuentes competentes.

El señor Sainz, que es actualmente subdirector general de Seguridad, se jubiló recientemente como funcionario del Cuerpo Superior de Policía.

Por otra parte, se espera que en el transcurso de esta semana se haga público el nombramiento oficial de Manuel Ballesteros, hasta ahora jefe superior de Policía de Bilbao, como comisario general de Información, puesto en el que cesa mañana, por jubilación, Roberto Conesa Escudero.—Efe.

EN POCAS LINEAS

El estado del académico don José Camón Aznar es crítico. Se ha informado en el departamento del doctor Basabé, de la ciudad sanitaria Francisco Franco, donde se encuentra internado el ilustre escritor.

La sede de Herri Batasuna, en Pamplona, fue tiroteada sobre las dos de la madrugada, sin que hasta el momento se tenga conocimiento de la identidad de los autores del hecho.

José María de Zabala, secretario general federal del Partido Carlista, ha presentado la dimisión de su cargo por razones personales, según se afirma en un comunicado hecho público hoy por el citado partido.

Por decisión veterinaria fue suspendida la segunda corrida de San Isidro que iba a celebrarse ayer en Madrid. Los grandes perjudicados son el rejoneador Curro Bedoya y los matadores Jaime González (El Puno), Carlos Escobar (Frascuelo) y el albaceteño Juan Martínez. Según ha declarado el apoderado de uno de los toreros anunciados ayer, es muy posible que el próximo día 30 se celebre la corrida suspendida con el mismo cartel.

Los catedráticos de institutos nacionales de bachillerato y los profesores y maestros de taller de los centros oficiales de Formación Profesional del Ministerio de Educación han iniciado, esta mañana, un paro indefinido, en apoyo de sus reivindicaciones, la medida afecta a numerosas provincias.

Con el lema «Por una policía mejor para una sociedad mejor», se ha iniciado hoy en Las Palmas la «Semana cultural de la Policía», organizada por la Asociación profesional del Cuerpo Superior.

REGULADO EL BILINGÜISMO EN LOS AYUNTAMIENTOS

Madrid, 14.—Hoy se publica en el Boletín Oficial del Estado un real decreto que contempla la regulación del empleo de las distintas lenguas españolas en las actuaciones de las corporaciones locales, hasta que se haga uso de la autorización contenida en el párrafo dos del artículo tres de la Constitución.

El artículo primero permite a las entidades locales simultanear en sus actuaciones el uso de la propia lengua con la común y oficial de España, y el dos prevé que toda clase de escritos dirigidos a organismos estatales, y los referentes a reclutamientos y reemplazos se hagan en castellano.—Efe.

AGRICULTOR

Protege tus cosechas de

TRIGO, CEBADA, AVENA, CENTENO, MAIZ Y SORGO, CONTRA INCENDIO Y PEDRISCO

COMO EN AÑOS ANTERIORES **EL SENPA** HA CONCERTADO EL **SEGURO NACIONAL DE CEREALES PARA 1979** CON LAS ENTIDADES COASEGURADORAS.

NO ESPERES A MAÑANA PARA FORMALIZAR TU DECLARACION DE SEGURO

Es un consejo de las **ENTIDADES COASEGURADORAS**

INFORMACION EN:

- ENTIDADES ASEGURADORAS.
- AGENTES DE SEGUROS.
- CAMARAS AGRARIAS LOCALES.
- JEFATURA PROVINCIAL DEL SENPA.

El plazo para la formalización de la declaración del Seguro en la provincia de **SEGOVIA**, finaliza el día 30 de junio para la cosecha de Trigo, Cebada, Avena y Centeno y el día 15 de agosto, para la de Maíz y Sorgo.

MERITORIO EMPATE DE LA GIMNASTICA SEGOVIANA EN EL CAMPO DEL LIDER, ALCOBENDAS (2-2)

Los dos equipos lucharon a fondo durante todo el partido

Alcobendas, 13.- (Especial para EL ADELANTADO DE SEGOVIA, por la Agencia Mencheta).

Alineaciones.-

G. Segoviana.- Javi; Valeriano, Susi, Cerezo, Minguela; Borreguero, López, Rico; Esteban, Cuéllar II y Cuéllar I.

Alcobendas.- Tomas; Pedrito, Rivas, Nino, Rosillo, Alberto, Gibaja, Plaza; Valverde, Paquito y Zafrilla.

Dirigió el encuentro el señor Garzón Sanz, que tuvo una buena actuación.

El primer gol del partido, favorable al Alcobendas, llegó a los 24 minutos de juego, obra de Paquito, en jugada habilidosa.

Después, en el 38, La Gimnástica Segoviana pone el empate a uno. Cuéllar II, en jugada personal, llega cerca del área de Tomás, dispara muy fuerte y tras rozar el balón en la meta llega a las mallas. Con el empate a un gol se llega al descanso.

En la reanudación, y a los 9 minutos, el Alcobendas vuelve a adelantarse con su segundo gol. Fue consecuencia de una internada de Paquito y la defensa segoviana incurre en penalty que el árbitro señala. Se encarga Nino de lanzar la falta y bate a Javi.

Cuando van 27 minutos de esta reanudación viene el gol del empate, que sería el del resultado definitivo. Gran jugada de toda la delantera visitante, con fallo aparatoso de Rosillo, lo que aprovecha Cuéllar I para conseguir un gran gol.

El partido se ha jugado con gran corrección por ambos bandos, pero sin concesiones a la galería, ya que hubo nivelación de fuerzas

y ambos equipos buscaron el tanto del triunfo. El resultado de empate a dos hay que considerarlo justo.

COMENTARIO

En el partido de hoy, jugado con tiempo excesivamente caluroso, tanto el Alcobendas como la Gimnástica Segoviana se han entregado a fondo para sacar algo positivo, y la verdad es que, el reparto de puntos, no sólo es resultado justo, sino que a nuestro parecer no es malo para ninguno de los dos equipos.

Desde el principio hubo fútbol de ataque, dominio alterno y mucho poder en ambas delanteras que buscaban con afán el hueco. De ahí la continua alternativa en el marcador, si bien hay que reconocer que el Alcobendas, equipo más joven que el visitante, acosó más, correteó con más furia y creó algunas ocasiones más de gol que la Segoviana.

No obstante ello, en la Segoviana hemos visto un equipo, si bien más veterano que el local, con un juego reposado, con apoyo en las jugadas, y aguantando bien el ritmo durante los noventa minutos. Ello hizo que no una, sino dos veces, pudiera neutralizar la ventaja de su oponente, llevándose un punto muy trabajado pero merecido.

Se ve en los segovianos que tienen conjunto para mantenerse en la categoría, y quizás le falte algún valor en la línea delantera que pueda resolver las jugadas con más rapidez en los últimos metros, si quiere aspirar al ascenso.

En líneas generales, y salvo la emoción de la marcha del tanteador, el partido no ha podido ser todo lo bueno que era de esperar. Con calor y con los dos equipos al ataque, hubo más impremeditación que técnica.

Del Alcobendas diremos que atacó más, obligado quizás por jugar en su terreno y complacer a la concurrencia, pero que tampoco llegó a crear tantas jugadas en área contraria como para merecer más goles.

Por otra parte el conjunto segoviano, que como decimos jugó un buen fútbol y mantuvo una perfecta posición sobre el campo para evitar mayores males, no dejó de contraatacar y llevar el balón hacia la parcela local en cuantas ocasiones se le presentaban, lo que no permitió al Alcobendas jugar con tranquilidad, y mucho menos, dominar la situación.

Es evidente que el partido ha tenido fases buenas y que la marcha del tanteador llevó emoción a las gradas, pues lo mismo que terminó en empate hubiera caído la balanza de uno de los dos lados en las fugaces arrancadas que tanto el Alcobendas como la Gimnástica llevaron a cabo a lo largo de los 90 minutos. (Mencheta).

LA QUINIELA GANADORA

Hércules — Santander ... 1
Sevilla — Valencia ... 2
Rayo — Salamanca ... 1
R. Sociedad — R. Madrid ... 1
Zaragoza — Barcelona ... 1
Español — Las Palmas ... 1
At. Madrid — At. Bilbao ... 1
Gijón — Burgos ... 1
Celta — Huelva ... 1
Cádiz — Coruña ... 1
Alavés — Elche ... 1
Sabadell — Murcia ... 1
Valladolid — Málaga ... 1
Ferrol — Betis ... 2

Ligero aumento en la recaudación —ayer 774 millones—, pero también lluvia de acertantes. Anoche habían aparecido ya nada menos que 2.100 plenos absolutos; 50.324 "treces" y 460.105 "doces".

AUTOMOVILISMO

Scheckter gana el Gran Premio de Bélgica

Zolder (Bélgica), 13.—El surafricano Jody Scheckter fue el vencedor del Gran Premio de Bélgica de Fórmula 1.

El gran corredor de Ferrari, que se mantuvo durante más de media prueba en un lugar discreto, pudo aprovecharse de los abandonos del australiano Jones y del francés Depailler para conseguir el triunfo, disputándose principalmente a Lafitte.

Clasificación.

- 1 Scheckter, Ferrari, las 70 vueltas en 1-39-59.
- 2 Lafitte.
- 3 Pironi.
- 4 Reuterann.

Clasificación del Campeonato Mundial de Conductores:

- 1 Lafitte, 24 puntos.
- 2 Scheckter, 24
- 3 Depailler, 20.

BALONCESTO

74-29. El Juventud no tuvo rival en las niñas de la E. Universitaria de Guadalajara

Se disputó ayer en el Pabellón «E. Teodosio» el encuentro eliminatorio que tendrá continuación el domingo próximo en Guadalajara, y que dará opción al vencedor a acudir a una de las fases de sector para el ascenso a la Segunda División femenina. Poco público en las gradas.

ANOTADORAS.- Juventud-«El Acueducto»: A. Martín (14); M.ª C. Delgado (6); J. Alonso (4); P. Hurtado (21); P. Pardo (9); M.L. (6); S. Gómez (2); M.J. Mollinedo (4); Sanz (8).

Escuela Universitaria (Guadalajara): I. Montesinos (6); M. J. De la Cruz (5); M.J. García (10) y A. Aguilera (2).

Árbitros. Dirigieron el encuentro los señores Hernández Hernández y Municio. Con algún fallo de poca monta, su arbitraje, que careció de complicaciones por parte de las jugadoras, fue bueno.

MUY FACIL

Vuelvo a repetir algo que ya dije hace unos días. El baloncesto femenino en España está muy bajo de juego. Ayer volvimos a presenciar un encuentro soporífero del que muy pocas cosas buenas podemos contar. Las jugadoras del Juventud, con mucha más ilusión y nervios que juego, apabullaron a las alcarreñas, que si han conseguido quedar campeonas en la competición de su provincia, no queremos ni pensar cómo será el resto de los equipos.

En el conjunto segoviano vimos una vez más, demasiadas jugadas planificadas. Esquemas que no permiten desarrollar el juego ni la velocidad individual. Claro que ello se suplió a base de ilusión y de tirar a canasta desde cualquier sitio y cualquier postura.

La falta de competiciones provinciales está perjudicando enormemente al baloncesto femenino. Y así lo demuestra el hecho de que jugadoras como Puri Hurtado y Ana Martín, para mí las mejores en la actualidad, hayan descendido mucho en el juego que ellas suelen realizar. Y es una pena. Pero la falta de medios está haciendo prohibitivo el que puedan existir equipos dentro del baloncesto femenino provincial.

J.M.ª



Sala de Exposiciones de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia

Torreón de Lozoya

Esta semana Exponen

Sala Sótano:

Paisajes Segovianos de ARTIDA

óleo

Patio, Sala Izquierda:

RAFAEL L. TARDON

óleo

Sala Chimenea:

FABRICIANO DIEZ SARMIENTO

óleo

Sala del Arco:

ROSER PELLEJERO (Batik)

Hasta el 20 de mayo.

HORARIO: Laborables: 7,30 a 9,30

Festivos: de 12 a 2 y de 7,30 a 9,30

TORIBIO COMPONENTES ELECTRONICOS

Servicio PHILIPS

Violeta, 2

Teléfono 42 36 17

TELEFONOS

DE

EL ADELANTADO

Dirección: 41469
Redacción: 41467
Administración: 41468

EL ACUEDUCTO PERDIO EL LIDERATO AL EMPATAR CON EL ALAMO (1-1)

ALINEACIONES

El Alamo: Tomás; Gaitán, Benito, Cazorla; Orgaz, Eugenio; Sánchez, David, De la Peña; Portillo, Félix. En el minuto 45, Manuel sustituye a Orgaz y en el 78, Serrano a Sánchez.

C.D. Acueducto: Pavón; Melero, Titi, Frias; Angel, Lastrí; Ayuso, Elvidio, Bibi, Bermejo y Pimilos. En el minuto 84, Juan Carlos sustituye a Angel y en el 89 Santí a Ayuso.

ARBITRO: Sr. Gil Romeral, del Colegio Castellano. Lamentablemente, demostró tener un gran desconocimiento del reglamento, por lo que pitó a su buen entender. Lástima que a estas alturas, cuando algunos equipos se juegan todo, el Colegio Castellano envíe a arbitros bisoños. Amonestó del Acueducto, a Pavón, Ayuso y Elvidio; de El Alamo, a Tomás, Portillo y Félix.

COMENTARIO

Lástima que sigan ocurriendo estas cosas con los árbitros. No vemos a caer en la demagogia de echar toda la culpa del resultado obtenido ayer por el C. D. Acueducto al árbitro, pero la verdad es que influyó muy notablemente en que se produje-

ra la primera pérdida de puntos "en casa" por parte de los segovianos, que también pierden el liderato en la clasificación, que venían ostentando desde la segunda jornada de Liga.

Durante el primer tiempo no hubo juego de calidad, aunque sí lucharon a fondo los dos equipos, el dominio fue alterno, pero no había mordiente en las delanteras, una vez que se llegaba al área rival. Aún así, en el minuto 35 se inauguró el marcador, por parte precisamente de los forasteros. El Alamo había efectuado un avance en profundidad y provocó la salida de Pavón, enviándose la pelota suavemente por encima del portero segoviano, hasta que fue a incrustarse en las mallas.

Los segovianos reaccionaron

acto seguido, como era lógico, y a los dos minutos del gol forastero se produce un avance local, hay un rechace forastero y Bermejo recoge la pelota y se mete en el área, donde es derribado. El árbitro señala el máximo castigo que, tirado por Bibi se convierte en el empate, que iba a ser el resultado definitivo.

En la segunda parte, El Alamo se cuida excesivamente del sistema defensivo y retrasa sus líneas, para conservar el empate, cosa que lograría. Sus jugadores, de mayor edad que los segovianos, procuran pasar el tiempo entreteniendo cuanto pueden la pelota, reclamando, etc. El Acueducto no se amilana y trata de romper la igualdad, pero su juego no es brillante, como en tantas ocasiones lo fue, para asombrar y entusiasmar a propios y extraños. Pasa a dominar la situación, al replegarse sus rivales, pero lo cierto es que le faltan hombres de auténtico ataque.

El Acueducto, en definitiva, no tuvo hombres con puntería para deshacer el empate.

A. P.

HIGARSA
MOTOS DE IGNICIÓN PARALELA

INSTALE MOTOR PEGASO DIESEL

en su
Renault-12
Seat-124
Seat-1430
Seat-131

CICLISMO

Lo previsto: Zoetemelk, ganador de la Vuelta a España

La etapa última, en Madrid fue para De Wolf

Madrid, 13. (Servicio especial de "Efe".)

El ciclista belga Alphons de Wolf venció en la última etapa de la Vuelta Ciclista a España 1979, al imponerse al sprint el gran pelotón.

La decimonovena y última etapa se disputó en un circuito urbano, Paseo de la Castellana, con un enorme gentío —se calcula entre las 800.000 y el millón de personas las que estuvieron presentes—, de 5,600 kilómetros al que había que dar 15 vueltas, que resultaron muy interesantes, porque en todo momento hubo una fuerte lucha y algunas escapadas, distinguiéndose el transmallorca Belda e, el ciclista español de más carisma en el momento actual, que protagonizó dos escapadas, dándosele el premio a la combatividad. También el corredor del Manzanaque CR-TAM Juárez, otro de los hombres que hay que tener en cuenta de cara al futuro, intentó varias veces la escapada, pero sin éxito, porque el pelotón no aceptó ninguna alegría.

Las metas volantes de la jornada fueron ganadas por Eulalio García y el francés Pirard.

Clasificación de la etapa

1, De Wolf (Bélgica), 1-57-31; 2, Van Hougelingen (Holanda), mismo tiempo; 3, Seznec (Francia), mismo tiempo; 4, Dejonckhere (Bélgica), mismo tiempo; 5, Elorriaga (España), mismo tiempo.

Clasificación general

1, Zoetemelk (Hol.), 94-57-05; 2, Galdos (Esp.), 94-59-48; 3, Pollentier (Bél.), 95-00-26; 4, Esparza (Esp.), 95-00-27; 5, Rupérez (Esp.); 6, Van Impe (Bél.); 7, Torres (Esp.); 8, Yáñez (Ep.); 9, Seznec (Fran.); 10, De Wolf; 22, Carlos Melero, 95-21-44.

Clasificación por puntos

1, De Wolf (Bél.), 249 puntos; 2, Dejonckhere (Bél.), 173; 3, Zoetemelk (Hol.), 139.

Clasificación de montaña

1, Yáñez (España), 95 puntos; 2, Belda (España), 65; 3, Zoetemelk (Holanda), 47; 4, Torres (España), 34, y 5, Esparza (España), 38 puntos.

Clasificación de metas volantes

1, De Cnijf (Bélgica), 63 puntos; 2, Van Vlierberghe (Bélgica), 37; 3, Menéndez (España), 36 puntos.

Clasificación general por equipos

1, Kas, 284-57-15; 2, Miko Mercier, 284-59-15; 3, Moliner Vereco, 285-04-49; 4, Teka; 5, Transmallorca; 6, Novostil Heelis; 7, Splendor; 8, Colchon C. R., y 9, Boule D'or.

GIMNASIA

ESPAÑA VENCE A SUIZA

Zurich, 14.—El equipo español junior de gimnasia deportiva masculina ha ganado al equipo suizo por 259,55 a 259,10 en un encuentro disputado entre las selecciones de España y Suiza.

El primero ha sido la figura española, gran promesa, Pablo Santiago, que tuvo una actuación extraordinaria y fue aplaudido por el público.—Efe.

GOLF

Ballesteros, tercero en Francia

Lyon (Francia), 13.—El jugador británico Bernard Gallacher se adjudicó el campeonato internacional francés de golf, con un golpe de ventaja sobre su compatriota Willie Milne.

Gallacher terminó con 284 golpes, ocho bajo par.

Clasificación:

1 Gagacher 284 golpes.
2 Milne, 285
3 Ex aequo, Severiano Ballesteros y Biocchi, 286 golpes.



SEGUNDO ANIVERSARIO
DEL JOVEN

José Ramón Gutiérrez Hernanz

Soldado de la Base Mixta

Que falleció en acto de servicio el 15 de mayo de 1977

D. E. P.

El funeral que se oficie el próximo martes, día 15, a las ocho de la tarde, en la iglesia parroquial de Santo Tomás, será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Sus padres don Valentín Gutiérrez y doña Ramona Hernanz; hermano don Jesús Gutiérrez Hernanz; hermana política doña Manoli de Santos Fuentetaja; sobrinos, tíos, primos y demás familia,

Agradecerán la asistencia y una oración.

Cervezas EL AGUILA

Comunica a sus clientes y público en general su nuevo domicilio y teléfono que es

Calle Atalaya, parcelas 72 - 73, sito en el Polígono Industrial.

Teléfono 423858

RESULTADOS

PRIMERA DIVISION

Hércules, 1; Santander, 0.
Sevilla, 0; Valencia, 2.
Rayo Vall., 0; Salamancam, 0.
R. Sociedad, 0; R. Madrid, 0.
Zaragoza, 1; Barcelona, 1.
Español, 2; Las Palmas, 1.
At. Madrid, 4; At. Bilbao, 0.
Gijón, 3; Burgos, 0.
Celta, 3; Huelva, 2.

SEGUNDA CATEGORIA REGIONAL (GRUPO 3.º)

R.P. Avila, 3; Loeches, 1.
Torpedo 66, 2; Galapagar, 1.
Navalcar., 3; Fuenlabrada, 1.
At. Leonés C, 1; Cantalejo, 3.
Cebrereña, 2; Burgohondo, 1.
Collado Villal, 1; At. Cerced. 3.
Acueducto, 1; El Alamo, 1.
Las Navas, 1; Sigüenza, 0.
Marchamalo, 5; Villa Prado, 2.

SEGUNDA DIVISION

Cádiz, 1; Coruña, 0.
Alavés, 0; Elche, 0.
Sabadell, 3; Murcia, 1.
Baracaldo, 1; Algeciras, 0.
Granada, 5; Getafe, 0.
Valladolid, 2; Málaga, 0.
Castilla, 1; Jaén, 1.
Almería, 3; Osasuna, 0.
Castellón, 3; Tarrasa, 0.
Ferrol, 0; Betis, 2.

TERCERA REGIONAL PREFERENTE (GRUPO 5.º)

Sepúlveda, 4; Lor Ríos, 3.
La Granja Vic. 2; Vicasa, 0.

COPA DIPUTACION PROVINCIAL

Mozoncillo, 0; Pinillos, 2 (1-5)
Prádena, 7; Riazano, 2 (0-1)
Cantimp. 9; Sanchonuño 0 (4-5)
Ayllone, 3; Olombrada, 0 (2-3)
Villacastín, 4; Escalona, 0 (0-2)
Turégano, 4; S. Rafael, 4 (1-7)
Voltoya, 2; Bernuy, 2 (0-2)

SEGUNDA DIVISION «B» (Grupo Primero)

Torrejón, 5; Pontevedra, 2.
Lugo, 1; Orense, 0.
Sestao, 4; Pegaso, 2.
Bilbao At., 1; Oviedo, 0.
Langreo, 3; At. Madrileño, 1.
Tenerife, 2; Palencia, 0.
Huesca, 2; Ensidesa, 0.
Zamora, 1; R.U. Irún, 0.
Logroñés, 0; Leonesa, 0.
Caudal, 0; Mirandés, 1.

Se clasifican Pinillos, Prádena, Cantimpalos, Ayllonesa, Villacastín, San Rafael y Bernuy.

JUVENILES

(Fase de ascenso)
Real Avila, 4; Acueducto, 2.
Como en el primer encuentro vencieron los segovianos por 2-0, se empató a goles, por lo que se tiró una tanda de penaltis en la que se impuso el Acueducto por 3-1, con lo que se clasifica.

VOLEIBOL PROVINCIAL

Campeonato de Primavera «Copa Presidente» (Absoluta masculina)
Gim. Segovian. 3; Angel Alc. 0.
P.P.C., 3; 15 de Julio, 0.
San Lorenzo, 0; O.A.R., 3.

(Absoluta femenina)
S. Lorenzo, 3; Angel Alcazar, 2.
A. Alcá. (Juv.) 0; OAR 3 (Abs.)

Juvenil Masculino

C.P. Marist. 3; I.N.B-A Lag., 0.
C.P. O.A.R., 0; S. Lorenzo, 3.

BALONCESTO

Campeonato de Primavera (Senior)
Cantimpalos, 60; Imperio, 71.
Hucha, 61; Dón Camilo, 63.

JUVENILES

Maristas A, 74; Imperio, 39.
Maristas B, 26; Cantimpal. 21

BALONMANO

Campeonato de Primavera
OAR, 14; Acueducto, 24.
Hucha, 25; Blume, 9.

PRIMERA REGIONAL PREFERENTE

Bejar, 1; Benavente, 0.
Astorga, 8; Corrales, 0.
Guardo, 2; Laguna, 0.
Cultural P., 2; S. Lorenzo, 1.
Racing Vall., 2; Bembibre, 1.
Monterrey, 3; Forterra, 1.
Fabero, 2; Universitario, 1.
At. Bungalés, 0; Medinense, 1.
C. Rodrigo, 2; Cuéllar, 2.
Aguilar, 3; La Bañeza, 0.

PRIMERA CATEGORIA REGIONAL ORDINARIA (GRUPO 2º)

Tarancón, 4; Pozuelo, 1.
Torrijos, 2; San José Obrero, 0.
Alcobendas, 2; Segoviana, 2.
Asland, 1; El Escorial, 4.
Colmenar, 5; Azuqueca, 1.
El Pardo, 0; Arenas, 0.
Cañaverl, 4; Santa Bárbara, 4.
Aravaca, 1; Urbis, 2.
Real Avila, 6; Yepes, 0.

PRIMERA DIVISION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Ptos.
Real Madrid	31	14	15	2	51	32	43+13
Gijón	31	17	7	7	47	31	41+9
At. de Madrid	31	12	12	7	51	35	36+4
Real Sociedad	31	16	4	11	47	34	36+4
Las Palmas	31	14	8	9	48	39	36+6
Barcelona	31	15	5	11	66	33	35+5
Español	31	14	5	12	35	42	33+1
Valencia	31	13	6	12	40	35	32+2
Sevilla	31	11	9	11	44	43	31-1
Burgos	31	10	11	10	37	44	31+1
Ath. de Bilbao	31	11	8	12	53	44	30
Hércules	31	12	5	14	30	36	29-3
Salamanca	31	10	8	13	26	36	28-2
Zaragoza	31	12	3	16	54	57	27-5
Rayo Vallecano	31	8	10	13	27	48	26-6
Celta	31	8	8	15	29	50	24-6
Santander	31	9	4	18	33	51	22-10
Huelva	31	7	4	20	35	63	18-12

SEGUNDA DIVISION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Ptos.
Granada	33	16	10	7	44	27	42+8
Elche	33	15	11	7	42	25	41+7
Betis	33	15	10	8	48	30	40+8
Málaga	33	16	8	9	40	24	40+8
Valladolid	33	17	5	11	39	27	39+5
Almería	33	17	5	11	52	41	39+5
Castilla	33	16	6	11	45	35	38+4
Alavés	33	13	9	11	38	26	35+1
Getafe	33	15	5	13	49	47	35+3
Cádiz	33	12	11	10	42	41	35+1
Castellón	33	9	14	10	37	35	32
Algeciras	33	12	8	13	37	42	32
Osasuna	33	13	5	15	47	47	31-1
Coruña	33	11	8	14	38	40	30-4
Sabadell	33	9	11	13	38	45	29-5
Murcia	33	10	8	15	29	48	28-4
Tarrasa	33	9	9	15	29	39	27-5
Jaén	33	9	9	15	34	50	27-5
Baracaldo	33	9	7	17	27	45	25-9
Ferrol	33	4	7	22	22	63	15-17

SEGUNDA DIVISION B

Grupo primero

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Pts.
Mirandés	33	20	5	8	44	28	45+13
Palencia	33	15	13	5	48	31	43+11
Oviedo	33	17	6	10	57	36	40+8
Bilbao Ath.	33	17	6	10	42	31	40+6
Tenerife	33	17	6	10	46	34	40+6
Torrejón	33	20	0	13	56	43	40+6
Leonesa	33	15	9	9	45	28	39+7
Sestao	33	14	8	11	44	32	36+2
Orense	33	14	8	11	32	29	36+2
Logroñés	33	11	12	10	44	39	34+2
Huesca	33	12	10	11	36	33	34
Zamora	33	11	10	12	34	34	32-2
At. Madrileño	33	12	6	15	39	48	30-2
Pontevedra	33	11	7	15	34	40	29-5
Langreo	33	9	10	14	32	43	28-6
Real Unión	33	9	10	14	32	45	28-4
Lugo	33	10	6	17	33	40	26-8
Ensidesa	33	10	6	17	32	47	26-8
Pegaso	33	8	5	20	31	58	21-11
Caudal	33	5	3	25	26	64	13-19

Grupo segundo

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Ptos.
Levante	33	21	6	6	73	17	48+16
Tarragona	33	16	15	2	36	16	47+13
Calvo Sotelo	33	15	13	5	52	32	43+11
Ceuta	33	18	7	8	50	34	43+11
Barcelona At.	33	15	10	8	53	36	40+6
Onteniente	33	16	5	12	51	41	37+5
Sevilla At.	33	12	11	10	40	38	35+5
Lérida	33	12	10	11	49	37	34
Jerez	33	12	10	11	41	38	34+2
San Andrés	33	12	10	11	37	38	34+2
Linares	33	11	12	10	31	41	34
Diter Zafra	33	9	14	10	37	33	32
Portuense	33	13	5	15	34	43	31-3
Ibiza	33	11	7	15	30	38	29-5
Gerona	33	10	7	16	42	53	27-7
Cacereño	33	10	6	17	33	50	26-6
Vinaroz	33	10	5	18	44	61	25-9
Badajoz	33	11	3	19	32	46	25-9
Córdoba	33	6	12	15	34	49	24-10
Olimpico	33	4	4	25	33	96	12-20

PRIMERA PREFERENTE OESTE

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	Puntos
Bejar	35	24	6	5	76	24	54+18
Benavente	35	20	9	6	58	22	49+13
Guardo	35	22	3	10	76	31	47+11
Cultural Promesas	35	19	7	9	54	39	45+9
At. Bembibre	35	19	6	10	57	27	44+10
Medinense	35	16	10	9	57	41	42+8
Fabero	35	18	6	11	73	42	42+8
Racing Trancesa	35	16	8	11	74	47	40+4
Laguna	35	14	10	11	59	48	38+4
Cuéllar	35	14	9	12	47	35	37+3
Universitario	35	15	6	14	63	55	36+2
Monterrey	35	15	6	14	50	65	36+2
La Bañeza	35	12	10	13	43	42	34
San Lorenzo	35	11	8	16	49	73	30-4
Ciudad Rodrigo	35	11	7	17	46	77	29-7
At. Astorga	35	9	8	18	54	52	28-10
Aguilar	35	10	5	20	34	64	25-9
Forterra	35	6	5	24	28	86	17-17
Corrales	35	5	6	24	40	105	16-18
At. Bungalés	35	5	3	27	24	73	13-23

PRIMERA REGIONAL ORDINARIA

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
URBIS	30	19	7	4	62	25	45
Alcobendas	30	20	5	5	60	29	45
Torrijos	30	18	6	6	61	31	42
R. Avila	30	19	3	8	77	22	41
G. Segoviana	30	16	6	8	51	35	38
Pozuelo	30	13	8	9	44	32	34
Tarancón	30	15	3	12	66	38	33
S. José Obrero	30	13	7	10	50	33	33
Santa Bárbara	30	13	7	10	58	56	33
Yepes	30	13	5	12	58	47	31
Colmenar	30	13	4	13	52	50	30
El Escorial	30	13	4	13	57	67	30
El Pardo	30	10	6	14	36	55	26
Azuqueca	30	8	10	12	32	50	25
Arenas	30	7	4	19	30	68	18
Aravaca	30	6	4	20	38	71	16
Asland	30	3	6	21	26	99	12
Cañaverl	30	2	3	25	32	83	7

SEGUNDA REGIONAL Grupo tercero

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
R.P. Avila	30	18	7	5	68	28	43
Navalcarnero	30	18	7	5	71	34	43
ACUEDUCTO	30	21	1	8	60	37	43
Las Navas	29	18	5	6	78	30	41
Galapagar	30	15	6	9	74	49	36
El Alamo	30	16	4	10	55	43	35
Cebrereña	30	14	6	10	55	36	34
Loeches	30	14	6	10	74	64	34
Collado V.	30	13	1	16	50	64	27
Fuenlabrada	30	10	6	14	44	54	26
Torpedo 66	30	10	6	14	42	56	26
At. Cercedilla	30	8	9	13	38	57	25
Marchamalo	29	9	6	14	47	49	24
At. Leones	30	9	6	15	48	72	24
Sigüenza	30	8	7	15	47	60	23
CANTALEJO	30	8	7	15	42	71	23
Burgohondo	30	8	4	18	53	90	20
Villa Prado	30	3	5	22	28	81	11

Cuatro futbolistas brasileños muertos en accidente

Río de Janeiro, 13.— En un accidente de carretera murieron cuatro jugadores del Valencia —equipo menor que no interviene en el campeonato local— y otros siete jugadores resultaron con heridas diversas.

La furgoneta en que viajaba el equipo chocó frontalmente contra un camión que circulaba en sentido contrario, en un lugar próximo a Valencia (a 10

FINALIZO LA VISITA REAL A COSTA DE MARFIL HOY LLEGARAN A GUINEA CONAKRY

Yamaussokro (Costa de Marfil), 14.— Dentro de once meses tres piñas, plantadas ayer por el Rey Juan Carlos, serán enviadas al Palacio de la Zarzuela desde la explotación agrícola de Yamaussokro.

Los tres esquejes los plantó el Rey en su recorrido por la

explotación de 5.000 hectáreas, dedicadas al cultivo de café cacao, piña, aguacates y mangos, enclavada en la sabana marfileña, creada artificialmente por el presidente Hufuet mediante la perforación y recogida del agua de lluvia, para el riego por aspersión.

Los Reyes de España han iniciado la jornada asistiendo, en compañía del presidente de Costa de Marfil y su mujer, de religión católica, a una misa oficiada en la misión de San Agustín por el obispo Vital Kamena Yau.

Posteriormente visitaron la sede del Partido Democrático de Costa de Marfil, partido único que preside Hufuet.

Poco más tarde almorzaron en la residencia privada del presidente.

El resto de la tarde tuvo carácter privado. Hoy los Reyes darán por finalizada su estancia oficial en Costa de Marfil, desde donde emprenderán la segunda etapa de su gira africana que comprende también la visita a la República Revolucionaria de Guinea y Senegal.

IRAN

El Sha y su esposa, condenados a muerte

Teherán, 14.—El Sha de Persia, la Emperatriz Farah, los tres últimos ministros, entre los que se encuentra Shapur Bajtiar, así como otras altas personalidades del antiguo régimen iraní, han sido condenados a muerte en rebeldía según anuncia hoy el presidente del Tribunal Revolucionario Islámico, el ayatollah jeque Sadegh Jalkalil.

«Cualquiera que mate a alguno de ellos, no podrá ser arrestado por ningún país como terrorista, puesto que no hace más que ejecutar las órdenes del Tribunal Revolucionario Islámico de Irán», manifestó Jalkalil.

El ministro de Justicia del Gobierno provisional de Irán, Assadollah Mubacheri, ha manifestado que los 1.500 a 2.000 responsables del antiguo régimen presos en la cárcel de Qasr, saben bien que ni siquiera diez abogados serían capaces de salvarles.

Por su parte, el ayatollah Ruhollah Jomeini ha decretado hoy que no se ejecute a nadie en Irán a no ser que sea hallado culpable de haber dado muerte a otras personas.

INGLATERRA: La «Organización para la Liberación de Palestina» (OLP) ha puesto una de sus unidades elegidas a disposición del ayatollah Jomeini, jefe religioso iraní, escribe hoy el «Daily Telegraph», según informes de servicios de información occidentales.

EL SALVADOR: «La única forma razonable y justa para resolver este conflicto que aflige al país no es reprimiendo ni amenazando con estado de sitio, sino respondiendo a las demandas que se están haciendo», dijo ayer el arzobispo de San Salvador, Oscar Arnulfo Romero.

ITALIA: Varias explosiones, la más fuerte de las cuales se produjo ante la cárcel Regina Coeli, mantuvieron en alerta constante a la policía romana durante la madrugada de hoy.

CHINA: En una entrevista celebrada esta mañana en el Palacio del Pueblo, de Pekín, SS. AA. RR. los condes de Barcelona transmitieron al vicepresidente del Gobierno chino, Deng Xiaoping, el saludo afectuoso de SS. MM. los Reyes de España, quienes visitaron China en junio del año pasado.

ESTADOS UNIDOS: Los Estados Unidos cambiaron su actitud frente al Paraguay al disponer la reanudación de los programas de ayuda económica como consecuencia de haberse registrado en este país un mejoramiento en la situación vinculada con la vigencia de los derechos humanos.

Carter llamó cobardes a los congresistas

Tras haber visto cómo el Congreso revolvaba su plan de racionamiento de gasolina, Carter se ha dejado de sus palabras evangélicas y ha llamado a los congresistas «tímidos», «cobardes», «irresponsables» e incluso ha dicho que no está «dispuesto a aceptar el veredicto de una mayoría de la Cámara cuyos miembros han enterrado la cabeza en la arena para no actuar, lo que son palabras muy graves en boca de un presidente democrático».

GRAN CONCURSO

"20 ES PAR"

Del 14 de mayo al 8 de junio

Concurse con SPAR en la Ser

20 Televisores Inter color 20"

2.000 Productos SPAR

800 Libretas VALISPAR.

SPAR 

Central distribuidora: PASCUAL HERMANOS, S. L.

¡ IMPORTANTE! ¡
PIDA LAS BASES
DEL CONCURSO A SU
DETALLISTA SPAR

EN ESPAÑA SUCEOS

EN ESPAÑA

VANDALISMO EN UNA IGLESIA PARROQUIAL

Mugardos (La Coruña), 14.—Un acto de vandalismo ha sido cometido en la iglesia parroquial de San Vicente de Meha, en el municipio de Mugardos, y gracias a un magnífico servicio de la Guardia Civil los tres presuntos autores han sido detenidos cuando pretendían huir por mar.

Los tres presuntos autores de los hechos penetraron por la puerta de acceso al campanario. Una vez en el interior de la iglesia se dedicaron a destrozar las imágenes, algunas de las cuales fueron halladas decapitadas y otras sin brazos y piernas, el sagrario gravemente dañado, al igual que las vestiduras del sacerdote. También profanaron las hostias que estaban en el sagrario.

Parece ser que estos hechos vandálicos fueron cometidos al no encontrar dinero en la iglesia.

Los daños en el templo han sido evaluados en unas 800.000 pesetas, aparte el valor artístico e histórico de las piezas destruidas.

Al tener conocimiento de los hechos la Guardia Civil del puesto de Mugardos inició un rápido servicio y miembros del puesto de esta localidad detuvieron a los tres presuntos autores cuando, utilizando una barca, pretendían huir por el mar.

Se trata de Nicolás García Villaverde, de 22 años, Manuel Rocha Romas, de 22 y José Casteleiro Vila, de 31, los tres vecinos de Mugardos. Fueron puestos a disposición de la autoridad judicial.—Efe.

GOMA-2 CONTRA UN BAR BILBAINO

Bilbao, 14.—Alrededor de 2,5 kilos de goma-2 estallaron en el bar-cafetería Lorena, produciendo importantes daños materiales y quemaduras a una vecina del inmueble, al salir precipitadamente por el portal, que también resultó dañado.

La explosión fue seguida de un incendio, afectando a muebles, enseres, techo y existencias, al piso superior, derribo de la pared del bar con el portal y lanzamiento de la puerta metálica del establecimiento, que golpeó las lunas de una sucursal de la Caja de Ahorros Municipal, las cuales resultaron rotas.

El establecimiento es de doña Araceli Tabullo Gardeazabal, de cuarenta y tres años, domiciliada

en esta capital. Se sospecha que el atentado fuera perpetrado por ETA, probablemente por frecuentarle algunos policías de la cercana Comisaría del distrito de Santiago.

EXPLOSIONA UN ARTEFACTO EN UNA SALA DE FIESTAS DE TOLOSA

Tolosa (Guipúzcoa), 14.—Un artefacto ha causado daños de consideración al explotar en el interior de la sala de fiestas Maítuna de esta localidad.

Los autores del atentado penetraron en el interior de la sala de fiestas forzando la puerta de entrada con una palanqueta y, una vez dentro, dejaron un potente artefacto en medio de la pista de baile, que explotó pocos minutos después.

Se desconoce a los autores del atentado, aunque hay que señalar que esta sala de fiestas ha sido objeto de dos atentados anteriores, uno de ellos reivindicado por ETA.

INCENDIO FORESTAL

Egea de los Caballeros (Zaragoza), 14.—Cerca de mil hectáreas de pinos, monte bajo y pastos han quedado abrasadas y calcinadas por el incendio forestal que se declaró en el monte de utilidad pública del término municipal zaragozano de Luna, en la partida denominada Rompesacos.—Efe.

EN EL EXTRANJERO

PANICO EN EL SANTUARIO DE FATIMA

Fátima, 14.—Numerosas escenas de pánico se registraron ayer en Fátima cuando cerca de medio millón de peregrinos asistían a unos actos religiosos y ocurrió un incendio de una masa de cera derretida seguido por una explosión.

Los peregrinos celebraban el sexagésimo segundo aniversario del «Milagro de Fátima» en el lugar donde los tres pastorcitos dijeron que habían visto a la Virgen María, en el año de 1917.

Las velas colocadas por los creyentes en la capilla de las apariciones fueron la causa del incendio. Los bomberos acudieron al lugar y cuando estaban sofocando el fuego con sus mangueras ocurrió la explosión.

El pánico cundió entre las madres que trataban de recoger a sus hijos y los cuidadores que encontraban dificultad para hacer maniobras con las sillas de los enfermos. Hasta el momento no se ha informado sobre posibles víctimas.—Efe.

Laboral

Ayer comenzaron los turnos de guardia de las panaderías de Madrid

Madrid, 14.—Ayer han entrado en vigor los acuerdos por los que sólo se abrirán los domingos el 10 por ciento de las panaderías, según convenio establecido la semana pasada por los fabricantes, expendedores de pan y Gobierno Civil de Madrid.

A última hora de la tarde del sábado se dieron los avisos a las panaderías que este domingo permanecerán abiertas, y las fábricas comunicaron que funcionarían toda la mañana para garantizar el abastecimiento del pan.

Las panaderías cerradas no dan una relación de los establecimientos de guardia en el día de ayer, por lo que los consumidores se esperaba que encontrasen dificultades para encontrar las que despachaban pan. En este sentido hay que señalar que en el sector panadero existe el temor de que al cerrar el domingo la clientela se desvíe a las tiendas abiertas, aunque los turnos sean rotatorios, y es difícil que lleguen a funcionar estas guardias de la misma forma que las farmacias.

Por otra parte, algunos panaderos manifestaron ayer su deso de abrir hoy, aunque no les correspondiera la guardia, pero si lo hacen serán denunciados. También otros manifestaron que impedirían la apertura de establecimientos.

Como se recordará el domingo la Asociación de Expendedores Autónomos de Pan decidió el cierre de sus establecimientos apoyados en las leyes que indican que los domingos y festivos son días de descanso, cierre que fue seguido por el 40 por 100 aproximadamente del sector y del 10 por 100 de los autónomos y que fue desautorizado por el Gobierno Civil.

La pasada semana, tras largas negociaciones, se llegó al acuerdo de abrir sólo el 10 por 100 de los establecimientos en turnos rotatorios.

Editorial Ramón Sopena, S. A.

precisa agentes para visitar librerías y papelerías. Dirigirse por escrito a Joaquín María López, 5. Madrid-15.

Su PROBLEMA puede quedar resuelto con una inserción en los anuncios por palabras de El Adelantado de Segovia

1		2		3		4		5		6		7		8		9		0					
Números	Pesetas																						
08101	20.000	08102	20.000	08103	20.000	08104	20.000	08105	20.000	08106	20.000	08107	22.000	08108	42.000	08109	20.000	08110	20.000	08111	20.000		
08112	20.000	08113	20.000	08114	20.000	08115	20.000	08116	20.000	08117	22.000	08118	22.000	08119	20.000	08120	20.000	08121	20.000	08122	20.000	08123	20.000
08124	20.000	08125	20.000	08126	20.000	08127	20.000	08128	40.000	08129	22.000	08130	22.000	08131	20.000	08132	20.000	08133	20.000	08134	20.000	08135	20.000
08136	20.000	08137	20.000	08138	20.000	08139	20.000	08140	20.000	08141	20.000	08142	20.000	08143	20.000	08144	20.000	08145	20.000	08146	20.000	08147	22.000
08148	20.000	08149	20.000	08150	20.000	08151	20.000	08152	20.000	08153	420.000	08154	20.000	08155	420.000	08156	20.000	08157	22.000	08158	22.000	08159	20.000
08160	20.000	08161	20.000	08162	20.000	08163	20.000	08164	20.000	08165	20.000	08166	20.000	08167	22.000	08168	22.000	08169	20.000	08170	20.000	08171	20.000
08172	20.000	08173	20.000	08174	20.000	08175	20.000	08176	20.000	08177	20.000	08178	20.000	08179	20.000	08180	20.000	08181	20.000	08182	20.000	08183	20.000
08184	20.000	08185	20.000	08186	20.000	08187	20.000	08188	20.000	08189	20.000	08190	20.000	08191	20.000	08192	20.000	08193	20.000	08194	20.000	08195	20.000
08196	20.000	08197	20.000	08198	20.000	08199	20.000	08200	20.000	08201	20.000	08202	20.000	08203	20.000	08204	20.000	08205	20.000	08206	20.000	08207	20.000
08208	20.000	08209	20.000	08210	20.000	08211	20.000	08212	20.000	08213	20.000	08214	20.000	08215	20.000	08216	20.000	08217	20.000	08218	20.000	08219	20.000
08220	20.000	08221	20.000	08222	20.000	08223	20.000	08224	20.000	08225	20.000	08226	20.000	08227	20.000	08228	20.000	08229	20.000	08230	20.000	08231	20.000
08232	20.000	08233	20.000	08234	20.000	08235	20.000	08236	20.000	08237	20.000	08238	20.000	08239	20.000	08240	20.000	08241	20.000	08242	20.000	08243	20.000
08244	20.000	08245	20.000	08246	20.000	08247	20.000	08248	20.000	08249	20.000	08250	20.000	08251	20.000	08252	20.000	08253	20.000	08254	20.000	08255	20.000
08256	20.000	08257	20.000	08258	20.000	08259	20.000	08260	20.000	08261	20.000	08262	20.000	08263	20.000	08264	20.000	08265	20.000	08266	20.000	08267	20.000
08268	20.000	08269	20.000	08270	20.000	08271	20.000	08272	20.000	08273	20.000	08274	20.000	08275	20.000	08276	20.000	08277	20.000	08278	20.000	08279	20.000
08280	20.000	08281	20.000	08282	20.000	08283	20.000	08284	20.000	08285	20.000	08286	20.000	08287	20.000	08288	20.000	08289	20.000	08290	20.000	08291	20.000
08292	20.000	08293	20.000	08294	20.000	08295	20.000	08296	20.000	08297	20.000	08298	20.000	08299	20.000	08300	20.000	08301	20.000	08302	20.000	08303	20.000
08304	20.000	08305	20.000	08306	20.000	08307	20.000	08308	20.000	08309	20.000	08310	20.000	08311	20.000	08312	20.000	08313	20.000	08314	20.000	08315	20.000
08316	20.000	08317	20.000	08318	20.000	08319	20.000	08320	20.000	08321	20.000	08322	20.000	08323	20.000	08324	20.000	08325	20.000	08326	20.000	08327	20.000
08328	20.000	08329	20.000	08330	20.000	08331	20.000	08332	20.000	08333	20.000	08334	20.000	08335	20.000	08336	20.000	08337	20.000	08338	20.000	08339	20.000
08340	20.000	08341	20.000	08342	20.000	08343	20.000	08344	20.000	08345	20.000	08346	20.000	08347	20.000	08348	20.000	08349	20.000	08350	20.000	08351	20.000
08352	20.000	08353	20.000	08354	20.000	08355	20.000	08356	20.000	08357	20.000	08358	20.000	08359	20.000	08360	20.000	08361	20.000	08362	20.000	08363	20.000
08364	20.000	08365	20.000	08366	20.000	08367	20.000	08368	20.000	08369	20.000	08370	20.000	08371	20.000	08372	20.000	08373	20.000	08374	20.000	08375	20.000
08376	20.000	08377	20.000	08378	20.000	08379	20.000	08380	20.000	08381	20.000	08382	20.000	08383	20.000	08384	20.000	08385	20.000	08386	20.000	08387	20.000
08388	20.000	08389	20.000	08390	20.000	08391	20.000	08392	20.000	08393	20.000	08394	20.000	08395	20.000	08396	20.000	08397	20.000	08398	20.000	08399	20.000
08400	20.000	08401	20.000	08402	20.000	08403	20.000	08404	20.000	08405	20.000	08406	20.000	08407	20.000	08408	20.000	08409	20.000	08410	20.000	08411	20.000
08412	20.000	08413	20.000	08414	20.000	08415	20.000	08416	20.000	08417	20.000	08418	20.000	08419	20.000	08420	20.000	08421	20.000	08422	20.000	08423	20.000
08424	20.000	08425	20.000	08426	20.000	08427	20.000	08428	20.000	08429	20.000	08430	20.000	08431	20.000	08432	20.000	08433	20.000	08434	20.000	08435	20.000
08436	20.000	08437	20.000	08438	20.000	08439	20.000	08440	20.000	08441	20.000	08442	20.000	08443	20.000	08444	20.000	08445	20.000	08446	20.000	08447	20.000
08448	20.000	08449	20.000	08450	20.000	08451	20.000	08452	20.000	08453	20.000	08454	20.000	08455	20.000	08456	20.000	08457	20.000	08458	20.000	08459	20.000
08460	20.000	08461	20.000	08462	20.000	08463	20.000	08464	20.000	08465	20.000	08466	20.000	08467	20.000	08468	20.000	08469	20.000	08470	20.000	08471	20.000
08472	20.000	08473	20.000	08474	20.000	08475	20.000	08476	20.000	08477	20.000	08478	20.000	08479	20.000	08480	20.000	08481	20.000	08482	20.000	08483	20.000
08484	20.000	08485	20.000	08486	20.000	08487	20.000	08488	20.000	08489	20.000	08490	20.000	08491	20.000	08492	20.000	08493	20.000	08494	20.000	08495	20.000
08496	20.000	08497	20.000	08498	20.000	08499	20.000	08500	20.000	08501	20.000	08502	20.000	08503	20.000	08504	20.000	08505	20.000	08506	20.000	08507	20.000
08508	20.000	08509	20.000																				



Una sección
que
coordina



EL ROCKERO CANADIENSE

Comparado con las más significativas figuras del rock como Beck, Buchanan, Page, Clapton, etc., Walter Rossi hacía su primera aparición en nuestro mercado con un sencillo (Chasing Rainbows) extraído de su LP también publicado aquí.

Hay ocasiones en las que los valores de un artista y, a pesar de que los medios informativos presten su ayuda con conocimiento de causa, en el momento de examinar sus ventas, el resultado es bastante desalentador.

Este puede que también haya sido el caso de Walter Rossi. Su anterior LP sigue ahí, en empolvadas estanterías, esperando a que llegue el día en que la gente se de cuenta de su valor real.

De cualquier manera, un año después de la aparición del primer disco, se ha puesto en circulación el nuevo material de Rossi esperando, dada la comercialidad de uno de sus temas, que esta vez no pase desapercibido.

UN CAMARON QUE VUELA

"Cameron", es hoy en día, uno de los primeros nombres dentro de la nueva generación de renovadores del flamenco. Poco a poco ha sabido ir avanzando en el difícil camino de un arte en el que todo aquel que no se atenia a las "reglas clásicas" del purísimo flamenco era considerado como un desertor, y ha impuesto su especial estilo ampliamente demostrado en las bulerías y en los tangos, de forma que ya es uno de los consagrados en cualquier antología de flamenco.

A pesar de su juventud, no llega a la treintena, tiene ocho elepés en su haber y ha colaborado con artistas de la talla de Páez de Lucía y la mayoría de los que actualmente escriben los senderos del flamenco.

Presenta ahora "Volando voy", que pertenece a su nuevo álbum y noveno en su carrera, "La leyenda del tiempo".

Es un intento de acercar el flamenco a un público amplio, que vaya dejando de ser de una vez por todas, el terreno de elucubración de muy pocos y sea de todos.

Se trata de la popular "Málagaña", pero eso sí, a duro golpe de rock. Una experiencia que, si bien no es sorpresa, por cuanto han sido muchas

las piezas del repertorio clásico que se han versionado, sí resulta un gran aliciente poder escudriñar en el contenido del producto.

LAS TRILLIZAS, AHORA CANTANTES

—¡Hola...! Yo soy M. Laura... Yo, Eugenia, y yo, M. Emilia... ¿Todavía no nos conocen? ¡¡Uuuuy!!

Por si acaso la "tele" y Julio Iglesias no las habían promocionado bastante, ahora "Las Trillizas" se visten de disco y entran por la puerta grande del mundo de la canción, dispuestas a bailar un "tango" por duplicado o triplicado y éxito asegurado.

Dejemos que sean ellas quienes hablen, que tienen mucha práctica:

—Nacimos hace 18 años, un 4 de julio, empezando la madrugada del 5. Teníamos cuatro años cuando hicimos nuestra primera aparición en público, en la televisión de Argentina, nuestro país. Luego hemos actuado por toda América del Sur, Miami y España, naturalmente, donde nos introdujo Julio Iglesias con su "show" y su gran popularidad.

UNA POR UNA: TRES

—María Eugenia, ¿cómo eres?

—Distraída, despistada, hogareña, poco coqueta, poco romántica, rubia y con ojos azules. Me diferencio de mis hermanas en que soy más llenita y tengo lunares en el pecho. Nací la segunda.

—Y tú, ¿María Laura?

—Soy la más centrada, desventurada y fanática del sol, muy exigente y, al mismo tiempo, la que tiene más sentido del hu-

mor. Tengo un lunar en la mejilla y nací la tercera.

—¿Y María Emilia?

—Soy la más seria y tranquila. Me gusta el invierno y las coqueterías. Nací la primera, tengo un lunar en el ojo derecho y soy la más delgada de las tres.

"TANGO, TANGO"

"Tango, tango", su primera producción discográfica totalmente española, es la demostración más válida de que pueden con cualquier canción.

TRAYECTORIA HACIA ARRIBA

Wreckless Eric es, junto con Ian Dury, el gran personaje del rock de Stiff. Su trayectoria ha sido constantemente ascendente y tanto por sus méritos como por la marcha de algunos de los artistas del sello, ha alcanzado su máximo nivel, en el que se mantiene desde hace ya varios discos.

Wreckless Eric ha sido introduciéndose entre el público español y este "Take the cash" puede y debe ser el tema que lo coloque en el lugar que merece junto a Ian Dury, ya sobradamente conocido en nuestro país.

La música de Wreckless Eric, no hay que olvidar que es el compositor de los temas que interpreta, oscila entre el rock sucio de finales de los años 60 y el rock flexible y fluido de finales de los 50.

Las bases, es decir, la sección de ritmo, lleva una marcha machacona y fuerte —lo que es llamado "amasijo" entre mucha gente del mundillo discográfico— y la voz del intérprete y lo que va en primer plano tiene la frescura de la música que vino inmediatamente después de Elvis Presley. Y, curiosamente, la vuelta de "Take the cash", "Gorlfriend", tiene unas muy profundas reminiscencias del rock que han hecho los Stones durante largos años.

Farmacia-vacante

EN LASTRAS DE CUELLAR, INTERESA CUBRIR CON URGENCIA.

INGRESOS SANEADOS, POR IGUALA Y OTROS CONCEPTOS.

Razón: AYUNTAMIENTO.

NUEVO EXITO

Carmelo y Michelangelo "La Bionda" han estado creando material para muchos artistas italianos desde 1970. Su música fresca nueva y original para la audiencia de su país, traía influencias de la costa americana.

Tras el espectacular éxito de "One for you, One for me" que logró alcanzar en muy poco tiempo el número 1 en todas las listas importantes europeas, desde su Italia de origen

y que ha sido bailado por la juventud de todo el mundo durante varios meses, "La Bionda" ha realizado un LP, con mayores dosis de brillantez y espectacularidad, si cabe, que el anterior. Su título es "Bandido" y consta de ocho temas superbailables, escritos también por los dos hermanos y entre los que destaca el propio que otorga el título genérico al LP, que es publicado también en single.



SPAR

Otra interesante promoción SPAR hasta el sábado próximo.

P. V. P

LECHE Pascual Uperisada T. Brick,	1 litro	41,00
LECHE Pascual descremada,	1 litro	41,00
ACEITE girasol Ucasol, botella	1 litro	92,50
ACEITE oliva Uca 0,4 grados,	botella 1 litro	124,00
CAFE Mokanor torrefacto,	frasco 200 gramos	368,00
ARROZ granza Bahía AEP,	bolsa 1 kilo	42,00
PIMIENTO Loto, bote 1/8		13,50
	bote 1/4	24,50
	bote 1/2	47,50
FILETE Relanzón anchoado, lata	1/8	21,50
FILETE caballa Ana aceite,	estuche 180 gramos	36,50
PIÑA del Monte, bote 1 kilo		105,00
	bote 3/4 kilo	78,00
FOIEGRAS SPAR, fácil apertura,	envase 100 gramos	24,00
GALLETAS Chiquilín Artiach,	paquete 180 gramos	24,00
	caja 720 gramos	93,00
BRANDY Anticuario A. Blázquez		205,00
COÑAC Felipe II, 1 litro		170,00
LAVAVAJILLAS Pal, bidón 2 litros		59,00
SUAVIZANTE Quanto 2 litros		108,00

Y regalo de SELLOS VALISPAR en todas las compras.

Teléfonos de EL ADELANTADO:
414696 - 97 - 98

LA ACTIVIDAD DEL BANCO DE VIZCAYA DURANTE EL EJERCICIO DE 1978

En un año difícil, en el que la evolución bancaria de los recursos de clientes se ha visto afectada por la política seguida por la autoridad monetaria, preocupada en esencia por hacer frente al proceso inflacionario, los saldos acreedores del Banco de Vizcaya se situaron, al 31 de diciembre de 1978, en 367.210,7 millones de pesetas, lo que supone un incremento del 17,98% sobre los existentes en diciembre de 1977. Si se consideran tan solo las cuentas acreedoras en pesetas la tasa de el crecimiento relativo es del 19,84% superior en 0,73% puntos al del total de la Banca Privada. Así se nos ha informado en una grata reunión celebrada entre el director de la sucursal en nuestra ciudad del citado banco, don Miguel Díaz de Diego y los representantes de periódico y radio locales.

Por lo que se refiere a la estructura de los depósitos del Banco de Vizcaya durante 1978, fue sensiblemente más favorable que la del conjunto de la Banca Privada.

En cuanto a las inversiones crediticias durante el pasado ejercicio, que se ajustaron a las normas marcadas por la autoridad monetaria, se elevaron a 325.238 millones de pesetas, con un crecimiento relativo sobre el año anterior del 11,57%. La financiación en pesetas, concedida a sus clientes durante el pasado ejercicio representa el 83,40% de los depósitos de clientes.

Se informó también —y destacamos sólo algunos de los muchos aspectos considerados en la reunión— que el Banco de Vizcaya prosiguió durante el pasado año con su destacada actividad en el mercado financiero internacional, habiendo participado en 44 operaciones sindicadas, frente a las 20 del año anterior. El importe global de aquellas en las que intervino el Banco de Vizcaya, se eleva a 3.718 millones de dólares, habiendo actuado en la mayoría de ellas como mánager, agente y colider.

Durante 1978, se abrieron las sucursales de Bahrein (Golfo Pérsico) y las Oficinas de Representación de Santiago de Chile (Chile) y Buenos Aires (Argentina). A principios de 1979, se ha abierto otra sucursal más en el importante centro financiero que es Amsterdam (Holanda).

Durante el pasado ejercicio se procedió a la reestructuración de los servicios internacionales.

Los resultados del negocio internacional han sido de 1.397 millones de pesetas, lo que representa un incremento absoluto de 230 millones y relativo de un 19,7%

MEDIOS

La plantilla del Banco de Vizcaya se elevaba al 31 de diciembre de 1978 a 10.657 personas, habiendo registrado un aumento de 113 sobre el año anterior, de las que 71 corresponden a la ampliación del equipó dedicado al área internacional.

Al cierre del ejercicio del año 78, el Banco de Vizcaya contaba con 679 oficinas.

GRUPO BANCAYA

Se informó también en la reunión sobre el Grupo Bancaya, que está integrado por las siguientes sociedades:

Induban.- El Banco de Financiación Industrial, propiedad 99,91% del Banco de Vizcaya, incrementó durante el pasado año los saldos de clientes en un 8,7%, resultado de un crecimiento del 18,2% de los saldos acreedores y de un 3,9% de los bonos de caja. Los recursos propios se incrementaron durante el ejercicio en 339 millones de pesetas y la inversión bancaria alcanzó un crecimiento del 8,4%

Plus Ultra. (Seguros). El volumen de primas de esta sociedad aumentó durante 1978 en 627,8 millones de pesetas, alcanzando la cifra global de 4.018,2 millones de pesetas.

Bancaya Inmobiliaria: A 31 de diciembre de 1978 el volumen de las inversiones en curso promovidas por Bancaya Inmobiliaria ascendían a 20.000 millones de pesetas.

Financieras:

Sovac-Bancaya, Confincaya y Liscaya.

Inversión Bursátil: Finsa, Figravinsa, Fonbancaya y Gesbancaya.

Todas estas empresas tuvieron una evolución favorable durante el pasado ejercicio.

RESULTADOS DEL BANCO

Durante el ejercicio de 1978, los productos brutos crecieron un 39,62%, superando en un 3,56% la tasa de crecimiento del pasado año. Los productos netos se elevaron a 26.329 millones de pesetas, 5.929,8 millones más que los del ejercicio anterior, lo que supone un incremento relativo al 29,07%. Deducidos de los productos Netos los gastos, resultan unos recursos Brutos Generados de 9.744 millones de pesetas, lo que representa un 38,09% de incremento sobre el año anterior.

¿Quiere vender? Anúnciese en EL ADELANTADO

Hoy hace 50 años decía:

LAS CURAS DEL FAMOSO DOCTOR ASUERO

Están siendo objeto de apasionadas discusiones científicas y de comentarios llenos de vivo interés, las maravillosas curas que el doctor Asuero, de San Sebastián, realiza en su clínica, logrando que recobren la salud muchos enfermos cuyos padecimientos se creía no tenían remedio o necesitaban un lento proceso terapéutico para hallar la ansiada mejoría.

El doctor Asuero —según dicen doctores de fama y de reconocido crédito— no es un curandero; es sencillamente un médico que pone en práctica las teorías del doctor Bonnier, sustentadas por éste en 1914.

Sus famosas curas consisten en introducir por las fosas nasales del paciente un instrumento quirúrgico con el que cauteriza el nervio trigémino, cuyas ramas se comunican con el bulbo raquídeo, estimulándole en tal forma, que consigue que rápidamente algunas personas atacadas de parálisis recobren el movimiento de la parte dañada, haciendo desaparecer también el reuma, las varices y otras dolencias.

No nos hallamos, pues, ante un caso de taumaturgia, ni de autosugestión —como muchos suponen— sino ante un hombre de ciencia que pone en práctica un experimento que está obteniendo innegables resultados positivos.

El ya célebre médico donostiarra se resiste a la entrevista y a las controversias con los periódicos, no respondiendo a los ataques que le dirigen algunos colegas profesionales; pero anuncia que presentará en la Real Academia de Medicina todos los casos de curación, exponiéndoles detalladamente y sometiéndolos a un detenido estudio.

Esperemos por tanto el informe de esta doctoral corporación.

SOLUCIONES

A «TIEMPO LIBRE»

SOPA DE LETRAS

O	S	A	H	C	N	L	P	
L	O	I	L	R	N	R	L	M
L	R	R	T	I	V	O	A	L
I	M	I	C	S	E	D	V	I
N	Z	O	C	H	V	A	A	A
I	C	X	L	V	O	T	D	L
L	P	A	M	T	Z	S	O	P
O	S	E	C	A	D	O	R	T
M	A	R	O	D	I	T	A	B

PRUEBE SU MEMORIA: En Venezuela.

GUIA MEDICA Y SANITARIA

Dr. D. Felipe Rivas Santirso

Medicina General
Reumatología

Consulta diaria de 4 a 7,30.
Calle Andrés Reguera, 6-
Dpd.º, 3.º D.

Tel. 420979

**Defienda su coche con...
antirrobo HYPERBLOCK**

EFICACIA DEMOSTRADA

RITUERTO Y LOBO

Servicio y Entrenimiento de Automóviles de Turismo
Carretera Soria-Plasencia, kilómetro 189 (frente Magullo) - Teléfono 413286

ALQUILERES

NECESITO piso en alquiler. Teléfono 428881.

NECESITO piso en alquiler. Teléfono 424600.

ALQUILO piso amueblado temporada. Teléfono 423224.

ALQUILO vivienda en Revenga, temporada verano, con amplio jardín. Teléfono 425378.

NECESITO piso en alquiler. Llamar de 4 a 8. Telf. 429273.

ALQUILO piso amueblado. Teléfono 414405.

AUTOMOVILES

CAMION Avia-3500, matrícula 6409-A Segovia. Telf. 421830, horas oficina.

AVIA 5000, basculante, motor nuevo, toda prueba. Teléfono 422032.

SE vende R-12. Telf. 429714.

CITROEN 8, impecable. Teléfono 422333.

FURGONETA Citroen AKS-400, toda prueba. Telf. 421405.

VENDO Barreiros 545-I, con pala especial para madera. Teléfono 983-250688, Valladolid.

BOLSA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

LLANCASA. Fincas rústicas en Segovia y provincia. Fernández Ladreda, 25, 1.º A. Teléfono 425358.

LLANCASA. Pisos céntricos en construcción, entrega mes de julio, facilidades.

LLANCASA. Pisos totalmente terminados, vistas panorámicas alto La Lastrilla. Facilidades.

LLANCASA. Pisos 3 y 4 dormitorios Santa Isabel, facilidades.

LLANCASA. Piso Conde Sepúlveda de 3 dormitorios, llave en mano.

LLANCASA. Pisos a estrenar, 4 dormitorios, plaza garaje, La Albuera.

LLANCASA. Pisos llave en mano, Caño Grande, calefacción central.

LLANCASA. Apartamentos en Segovia, confort, jardín, zona residencial, vistas alcázar.

LLANCASA. Apartamentos varias dimensiones, Parque Robledo y La Granja. Facilidades.

LLANCASA. Alquiler de local comercial en Plaza de los Espejos.

LLANCASA. Chalets diversas zonas, calefacción, jardín y piscina, próximos Segovia.

LLANCASA. Solares edificables en diversas zonas.

LLANCASA. Casas antiguas en diversos pueblos de la provincia.

LLANCASA. Locales diversas zonas, los más comerciales de Segovia.

LLANCASA. Parcelas Parque Robledo, Madrona, La Losa, carreteras San Rafael, Torrecaballeros, etc.

LLANCASA. Compra pisos, solares, casas viejas, naves industriales, locales y fincas rústicas. Traspasos y alquileres de locales. Rapidez y absoluta reserva. Informes Llanca. Fernández Ladreda, 25, 1.º A. Teléfono 425358.

MIGUEL TOVAR
le ofrece

TOVAR. Pisos en plaza de San Esteban, amplísimas dependencias, hermosas vistas al Valle Eresma, algo distinto y señorial. También hay un despacho ideal con dos salones y vivienda.

TOVAR. Chalet en Otero de Herreros, extensa parcela, perfectamente instalado, piscina, Por ausencia. Oportunidad.

TOVAR. Chalet singular, grandísimo y 30.000 metros, agua propia, muchas dependencias, teléfono. Carretera general a 15 kilómetros de Segovia.

TOVAR. Chalet en Parque Robledo, dos plantas. Perfectamente acondicionado. Oportunidad.

TOVAR. Apartamentos Parque Robledo. Vida sana, naturaleza, colegios, varios extensiones.

TOVAR. Apartamento playa de San Juan (Alicante), 3 dormitorios, salón-comedor, dos servicios, 25 metros de terraza, amueblado. Urbanización con piscinas, canchas de tenis y jardines. Facilidades.

TOVAR. Parcelas para edificar su propio chalet. Varias dimensiones. Parque Robledo. Las Navillas, Torrecaballeros. Perfectamente urbanizadas con agua y luz.

TOVAR. Local excepcional calle Los Coches. Junto Fernández Ladreda. 300 metros. Buena oportunidad. Facilidades.

TOVAR. Local excepcional Vía Roma. Primera línea. 300 metros. Facilidades.

TOVAR. Finca San Lorenzo, única con 10.000 metros de superficie, casa señores y casa de servicio, muchas dependencias, piscina, concesión de agua, floristería, exquisitamente ideal con vistas panorámicas a la ciudad. Facilidades.

TOVAR. Ultramarino, plaza de Los Huertos, mucha clientela, perfectamente instalado, incluso cámaras frigoríficas. Traspaso por jubilación. Verdadera oportunidad.

MIGUEL Tovar tiene los mejores pisos, locales, solares, parcelas, fincas rústicas y traspasos a su disposición. Ezequiel González, 25. Teléfono 414881. Segovia.

hasta aquí las ofertas de MIGUEL TOVAR

APIMOSA, Agencia de la Propiedad Inmobiliaria. Compra-venta de toda clase de fincas rústicas y urbanas, pisos, solares, naves industriales, traspasos, Ladreda, 10, 4.º teléfono 413795.

ENSEÑANZA

PARA idiomas Euroletras, inglés, francés. Ladreda, 18.

MATEMATICAS. Telf. 425171.

OPOSICIONES: preparación administrativos, subalternos, auxiliares ministerios, ayuntamientos, INP, mutualidades, etc. De 4 a 10. 2.000 mensuales clase diaria. Ladreda, 20, bajo B. José Balgación. Teléfono 415282.

GANADOS

VENDO suiza abocada del segundo, muy buena. Inocencio Robledo, Santo Domingo de Pirón.

VENDO vaca abocada del segundo. Tratar: Julián Postigo, Cantimpalos.

VENDO macho romo, media edad. Anastasio Arribas Barrio, Rebollo.

VENDO dos novillas cumplidas. Nicolás Roldán. Laguna Rodrigo.

VENDO 150 ovejas churras en producción de leche. Teléfono 4, Torrecilla del Pinar.

TRABAJO

SE necesita señorita para limpieza en Restaurante Duque. Interesadas: Dirigirse a Oficina de Empleo del INEM. Gobernador Fernández Jiménez, 18. Segovia. Ref. 10.662.

NECESITO empleada de hogar fija, de 25 a 45 años, para señorita sola. Telf. 412783.

SE necesita ayudante de mostrador y pinche de cocina para Hostal Casas. Interesados: dirigirse Oficina de Empleo del INEM. Gobernador Fernández Jiménez, 18, Segovia. Referencia 10.233.

SE necesita pinche de cocina para Mesón de Cándido. Interesados dirigirse a la Oficina de Empleo INEM. Gobernador Fernández Jiménez, 18, o al propio Mesón de Cándido. Ref. 10.667.

SE necesita dependiente de mostrador adelantado. Café Juan Bravo. Segovia.

SE necesita asistente diaria. Gobernador Fernández Jiménez, 12, 1.º derecha.

NECESITO asistenta sabiendo cocina y persona fija para atender señor solo. Gobernador Fernández Jiménez, 17, 1.º izquierda.

SE necesita obrero para explotación ganadera totalmente mecanizada. Se facilita vivienda y otras mejoras. Interesados dirigirse a la Oficina de Empleo del INEM. Calle Gobernador Fernández Jiménez, 18. Segovia. Referencia 10.946.

SE necesita aprendiz de mostrador de 16 a 17 años. Interesados dirigirse a Merendero Villa-Angela o a la Oficina de Empleo del INEM, calle Gobernador Fernández Jiménez, 18. Segovia. Ref. 10.667.

AVISO A LOS ANUNCIANTES

No se admitirán anuncios de ofertas o demandas de trabajo que no vengan visados por la Oficina de Empleo del SEAF-PPO, del Ministerio de Trabajo (Calle Gobernador Fdez. Jiménez, 20), excepto para las empleadas de hogar, cuyo requisito no es indispensable.

SE necesita aprendiz. Razón: Oficina de Empleo del INEM, Ref. 10.899, o en Restaurante "La Oficina".

NECESITO empleada de hogar para Valladolid, vacaciones en Segovia. Teléfono 411514.

SE necesita asistenta diaria. Teléfonos 414339 y 412690.

TRASPASOS

RESTAURANTE Galicia. Teléfono 412549.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca Canarias Sierramar, Patiño. Ladreda, 11, 411447, 411996.

FILATELIA AZOFRA Sellos-Monedas. Travesía José Antonio, 3. Teléfono 423414.

DISPONIBILIDAD capital. Créditos y descuento letras. Amplios plazos. Todo legal. Telefonar (91) 7385425, Madrid.

VENTAS

VENDO 1.000 m.² a tres kilómetros de Segovia acceso a carretera Riaza. Telf. 415640.

RODAMIENTOS Ferber; agricultura, industria. Travesía José Antonio, 15. Teléfono 426861.

SE vende piso, zona centro, a estrenar. Teléfono 424342.

¡ATENCIÓN novios! En Muebles Hernando encontraréis el mayor surtido para elegir con acierto; obtendréis mejores precios y la garantía de Muebles Hernando. También tenemos en Muebles Hernando sus muebles de cocina y electrodomésticos. Abierto incluso sábados por la tarde.

PISTAS de tenis, piscinas. Teléfono 422097.

SE vende, traspasa o alquila, Bar Salinero.

VENDO piso en Madrid, Zazquezumada, todas comodidades, exterior. Precio 2.500.000. Razón: Teléfono 425803, Segovia.

PISO como estrenar, adaptable también oficinas. Coches, 14. Teléfono 413040.

COSECHADORAS Clayson, usadas. Totalmente reparadas. M-133, M-135, 1530, 1540, 1550. J. Horcajo. Carretera Soria Plasencia. 414270-414826.

SEMBRADORAS de remolacha normales y precisión, surcan, siembran y arrodillan, y cultivadores de precisión dirigidos de discos. Remolques, recogedores automáticos de patatas "Kempel". Hijos de Faustino Velasco Rábano (Valladolid). Teléfono 893011.

vehículos
casión
Sarauto

CAMPAÑA PRIMAVERA

Caravanas "Hergo"
modelos 78 y 79
a estrenar, amplia gama

Seat 124 Blanco. SG-18.....
Seat 124 Rojo. M-753.....
Seat 600-L blanco. SG-24...A.
Seat 600 Blanco. SG-11.....
850 Especial Rojo. MU-105.....
Renault-5 Amarillo. SG-53...A
Seat 133 Blanco. SG-55...A

Visítenos en Peñalara, 10. Teléfonos 42.35.54 - 42.35.58.

Concesionario



Segovia

SERVICIO grúa 6 toneladas. Talleres Berma, c/Cuéllar s/n. Teléfono 415498.

INSTALACION de calefacciones. Informes: Telf. 425286.

PISO en Madrid, bien comunicado, tres dormitorios. Teléfono 422032.

VENDO cama niquelada de 90. José Zorrilla, 119, 3.º

LOS REYES DE ESPAÑA, EN GUINEA

Conakry, 14.—Los Reyes de España, Juan Carlos y Sofía, han llegado hoy a esta ciudad, capital de la República de Guinea, segundo de los tres países que visitan en África. El presidente Sekou Touré, los miembros de su Gobierno y millares de guineanos recibieron a los Reyes, que habían llegado desde Costa de Marfil.

En los dos días de estancia de los Reyes en Guinea, Juan Carlos mantendrá por lo menos dos entrevistas oficiales con el presidente Sekou Touré.

Inmediatamente después de la llegada de los Reyes al aeropuerto de Conakry, asistieron en el estadio de la ciudad a una ceremonia cívico-militar en la que compartieron con Sekou Touré y su esposa el palco presidencial.

El embajador de España en

Conakry, Andrés Drake Alvear, esperaba a los Reyes y subió al avión para darles la bienvenida.

En el séquito de los Reyes de España viajan entre otros, el ministro de Asuntos Exteriores, Marcelino Oreja, el jefe de la Casa del Rey, Marqués de Mondéjar, y el director general para África del Ministerio de Asuntos Exteriores, Pedro López Aguirrebengoa.

De las conversaciones que, durante la estancia de los Reyes, mantengan funcionarios españoles con sus colegas guineanos, se espera que surja una mayor comprensión de Guinea hacia posturas españolas.

Al contrario de los otros dos países incluidos en la actual gira de los Reyes —Costa de Marfil y Senegal—, Guinea no respaldó en la reunión cumbre de los países de la "Organización para la Unidad Africana"

(OUA) del verano del año pasado en Jartún la españolidad de las Islas Canarias.—Efe.

Espacio

Un tulipán para los cosmonautas del complejo soviético

Moscú, 14.—La nave de transporte automática "Progreso-6", lanzada ayer por la Rusia, lleva a bordo, además de combustible y otras cargas, un tulipán para los cosmonautas Liajov y Riumin, que cumplen ahora dos meses y medio de permanencia en el espacio.

El envío de este tulipán, simple capullo que florecerá en el espacio, forma parte del programa de investigaciones científicas llevadas a cabo por los soviéticos en la estación orbital "Saliut-6" informa la agencia "Trass".

Cebollas, hinojos, perejil, ajo y champiñones crecen ya en los invernaderos establecidos en la estación para suministrar vitaminas a los cosmonautas.

Se espera que la nave "Progreso-6" se acople hoy al complejo orbital "Saliut-6/Soyuz-32".—Efe. t

TIEMPO



Mañana, martes, estará el cielo despejado o poco nuboso en toda España, con nieblas o neblinas en Galicia y Cantábrico.

Continuará el régimen de temperaturas altas.

Matanza de niños en el Imperio Centrafricano

Londres, 14.—Hasta un centenar de niños centroafricanos de entre 8 y 16 años pueden haber muerto a causa «de los terribles malos tratos» a que les sometió la guardia del emperador Bokassa I tras su detención, informa «Amnesty Internacional» en un comunicado dirigido a la opinión pública mundial.

Centenares de escolares han sido detenidos en los últimos meses en el Imperio Centrafricano por protestar contra la disposición oficial que les obliga a llevar uniforme.

Desde comienzos de año grupos de escolares han aparecido en varias ocasiones los automóviles oficiales, y el mes pasado lo hicieron con el del propio emperador Bokassa I.

El 18 de abril, más de un centenar de escolares fueron llevados a la cárcel central de Bangui, donde de les encerró en tales condiciones que entre una y dos docenas murieron asfixiados. Los otros niños murieron lapidados por la guardia imperial o bajo los golpes de bayoneta o de grandes bastones con clavos que les fueron propinados.

Según «Amnesty International», un testigo presencial vio que funcionarios gubernamentales eterraron los cadáveres de 62 niños la noche del 18 de abril pasado.

Ecos del Festival de Cine

Cannes, 14.—El realizador norteamericano John Huston, que presenta fuera de concurso «Wise blood», su último filme, prepara «High road to China», que con sus 16 millones de dólares de presupuesto será el más caro jamás dirigido por el autor de «Paseo por el amor y la muerte». Los exteriores se rodarán en España.

El actor estadounidense Ernest Borgnine, que se reveló hace más de 20 años aquí con su película «Marty», interpretará el papel protagonista de una nueva versión de «Sin novedad en el frente» dirigida por Delbert Mann, 50 años después de que Lewis Milestone dirigiera la película sacada del libro de igual nombre de Erich Maria Remarque.

Para su próxima película Alfred Hitchcock ha elegido como escenario Finlandia. Se llamará «The short night» y mezclará amor y espionaje. El mago del cine de «suspense» ha indicado que este filme será su «testamento», pues pronto cumplirá los 80 años de edad.

Un minuto de poesía

RECORDANDO

Al recordar de nuevo, en este día,
las palabras que dijiste aquel instante,
siento la pena de dejarte
viendo que de verdad tú me querías.

Yo no sé si entonces lo sabrías,
cuando sólo a un mes del gran viaje,
te ibas aligerando de equipaje
abandonando tu inquietud entre la mía.

Hoy tu voz, tu cantar y tu alegría
entrelazan una red difuminada
que recoje el desaliento,

y que, en quietud de espera conformada,
cual barca zozobrada y amarrada,
espera el nuevo viento.

TERESA

NOTAS BREVES

EL CARDENAL Enrique Tarancón, arzobispo de Madrid y presidente de la Conferencia Episcopal Española, cumple hoy 72 años. Nació el 14 de mayo de 1907 en Burriana (diócesis de Tortosa).

LOS DETALLISTAS de frutas y verduras de Madrid han iniciado esta mañana una huelga indefinida para presionar sobre la Administración a que erradique los puestos de venta callejeros.

EL CONSEJO POLITICO de UCD se reunirá en breve para aprobar los documentos que establecerán la actuación del partido en los próximos doce meses.

EL BARCO PESQUERO español «Pepe Damián» fue apresado por una corbeta de la Armada portuguesa, cuando faenaba en la zona económica exclusiva lusa, a lo largo de la costa sudena del Algarve.

EL TENIENTE CORONEL Kasdi Merbah, exjefe de la seguridad militar argelina y actual secretario general de defensa nacional, ha tomado bajo su responsabilidad el expediente del Sahara Occidental y las relaciones con el Frente Polisario.

CON LA ACTUAL TASA de crecimiento del producto nacional —tres por ciento— Portugal necesitará 25 años para ubicarse en la renta per cápita española de 1976.

EL SECRETARIO GENERAL de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, dijo hoy a dirigentes tailandeses que el conflicto de Indochina será «crónico y largo».

Consejo de guerra contra un civil en Barcelona

Barcelona, 14.—El consejo de guerra contra el paisano Jaume Gabarro, que fue detenido portando propaganda de la «Unión Democrática de Soldados», en febrero de 1978, ha sido fijado para mañana a primera hora en el Gobierno Militar de Barcelona. El acusado, cumplió tres meses de presidio en la Cárcel Modelo, quedando después en libertad provisional. En las conclusiones del fiscal militar se le considera incurso en un acto de «incitación a la sedición» y se solicita una pena de dos años de cárcel.—Efe.

TELEFONOS

Dirección: 41 46 98

DE

Redacción: 41 46 97

EL ADELANTADO

Administración: 41 46 96